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“Non bisogna dividersi, ma fare sistema”

A
ppena letto l’articolo 
del Direttore di Logos 
e ricevuto l’invito a 
contribuire al dibattito, 
l’ho contattato perché 
un confronto su questi 

temi è oggi davvero prezioso per 
tutti. Lo ringrazio dell’iniziativa e 
dello spazio messo a disposizione. 
La prima azione per far tornare la 
politica vera e utile è uscire, tutti, 
da schemi ormai consolidati e lo-
gori. Tanto i politici che fanno le 
proposte quanto i cittadini che dan-
no il proprio consenso. Dobbiamo 
superare pregiudizi, chiusure nelle 
nostre convinzioni, scelte ideolo-
giche o usuali. Non possiamo più 
proporre e votare perché “abbiamo 
sempre fatto così” o con generi-
che considerazioni, ma dobbiamo 
entrare nel merito, premiare la 
concretezza e la capacità, chiun-

que faccia una proposta seria. Non 
basta agitare le paure, dichiararsi 
difensori del territorio col federali-
smo soluzione di tutto, quando poi 
si governa da anni e si tagliano tra-
sferimenti e au-
tonomie di scel-
ta accentrando 
i poteri. Non 
basta trattare la 
politica come 
pubblicità, pro-
mettendo sem-
pre un’idilliaca 
età dell’oro che 
mai arriva. Non 
basta riproporre 
schemi e con-
trapposizioni del passato quando il 
mondo è cambiato e forte la com-
petizione globale. Occorre guar-
dare alla concretezza, a proposte 
e soluzioni possibili, non all’im-

magine e all’ideologia. E premia-
re le proposte più convincenti e le 
persone che si impegnano davvero 
con senso civico. Come ammini-
stratore locale cerco di guardare 

alla concretezza 
sia essa una 
Esco che può 
far risparmiare 
energia e soldi 
con l’efficienza 
energetica, un 
amministratore 
anche di un altro 
sch ie ramento 
che pare vo-
lenteroso e con 
qualche idea va-

lida, un’associazione o un gruppo 
con cui cercare di aggiungere un 
servizio per i cittadini o far cresce-
re la comunità. L’Italia, e il nostro 
territorio, ha valori, tradizioni, vo-

Pubblichiamo il primo intervento ricevuto sulla politica attuale
In attesa che il 14 dicembre si possa capire concretamente come si svilupperà la crisi politica nazionale, proseguiamo nel nostro dibattito 
per cercare di comprendere opinioni e commenti di amministratori e politici locali. Uno spazio aperto e libero a qualsiasi schieramento, che 
svilupperemo sul giornale cartaceo e ancor più sulla nostra testata online www.logosnews.it. Ringraziamo fin d’ora tutti coloro che hanno 
voluto e vorranno portare il loro contributo per ridare valore al ‘fare politica’. Mail: direttore@settimanalelogos.it                Vittorio Gualdoni

glia di fare e creatività. Non dob-
biamo dividerci in modo precon-
cetto in guelfi e ghibellini, bianchi 
e neri, rossi e blu, ma “fare siste-
ma”, ciascuno con l’orgoglio delle 
proprie idee, ma per fare tutti un 
passo avanti. La coesione sociale, 
il sostegno reciproco e dei deboli, 
l’appartenenza a una comunità e 
ai nostri valori, l’apertura al futuro 
e agli altri, sempre e non solo per 
convenienza, sono la prima scelta 
per uscire da una crisi culturale 
prima ancora che economica. Do-
vendo stare in un breve contribu-
to, occorre riferirsi alle basi su cui 
costruire: uscire dagli schemi, non 
chiudersi in se stessi, badare al con-
creto e a ciò che è realmente utile.               
Flavio Polloni - Consigliere 
Comunale Cuggiono

Commenta la notizia su 
www.logosnews.it/attualità
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Un mondo sempre più da interpretare

L
a percezione del mondo 
che ci circonda è molto 
spesso influenzata dai 
mezzi di comunicazio-
ne che ci circondano, 
spesso ‘specchio della 

realtà’, spesso con eccesso di ci-
nismo per attrarre pubblico. Dal 
delitto di Avetrana alla sparizione 
della giovane Yara, dagli episodi di 
violenza sulle donne (basti pensare 
al caso avvenuto settimana scorsa 
a Castano Primo) fino ai violenti 
scontri tra studenti e Forze dell’or-
dine di questo inizio di settimana. 
Senza contare l’immancabile vio-
lenza negli stadi, il dibattito po-
litico sempre più accesso e le re-
centi rivelazioni di Wikileaks. Per 
aiutare a comprendere e percepire 
questi fenomeni abbiamo chiesto 
un parere alla dottoressa psicolo-
ga Patrizia Mariani. E’ giusto/op-
portuno parlarne e mostrarle ai 
figli? “Non ritengo sia possibile e 
realistico preservare i figli dalla co-
noscenza di certe notizie che spes-
so, per come attualmente viene ge-
stita l’informazione, entrano nelle 
case “a tradimento”, se non con la 
decisione, irrealizzabile e non riso-
lutiva, di eliminare gli strumenti di 
informazione dalle proprie case”. 
Come spiegare alcune notizie ai 
minori? Innanzitutto non si deve 
pensare che sia giusto spiegare a 

tutti i costi. I bambini hanno in sè 
una capacità autoregolatoria per la 
quale decidono se e quando sono 
pronti a sentir parlare di determi-
nati argomenti. La cosa importante 
è di lasciare in loro sempre l’idea 
che c’è da parte dei genitori sem-
pre la disponibilità a parlarne. 
Importante ancora è osservare i 
nostri figli quando guardano la te-
levisione (mai da soli ovviamente 
e questo è fuori discussione) e cer-
care di carpire le loro emozioni e il 
loro livello di attenzione. Inoltre si 
deve sempre lanciare uno stimolo 
o l’invito a parlarne, soprattutto se 
si è notato che il bambino ha avuto 
delle particolari reazioni di fronte 
ad una notizia sia verbali (doman-
de esplicite, commenti) che non 
verbali (ha sgranato gli occhi, ha 
smesso di portarsi la forchetta alla 

bocca, si è agitato ...). e’ possibile 
che egli si rifiuti il quel momento 
specifico di avere dei chiarimenti, 
ma deve aver ben chiaro che po-
trà richiederli più avanti. Spesso i 
bambini portano alla luce le loro 
domande nei momenti meno op-
portuni, bisogna tenersi pronti. Se 
poi, durante il dialogo, i bambini 
interrompono, si distraggono, non 
dobbiamo arrabbiarci o richiamarli 
all’ascolto. Questo avviene perchè, 
proprio in merito alla loro capacità 
autoregolatoria, sanno fino a che 
punto possono tollerare o meno un 
certo argomento. Bisogna tenere 
nei loro confronti un linguaggio 
per loro comprensibile, che possa 
rifarsi alla loro quotidianità. Se la 
loro domanda fosse: “può succe-
dere anche a me? Può succedere 
anche a voi?” è importante rassicu-

Tra violenza reale e percepita, consigli su come relazionarsi in famiglia

di Vittorio Gualdoni rarli sulla protezione che come ge-
nitori eserciterete sempre su di loro 
oppure sul fatto che le emozioni, 
per quanto forti e negative che sia-
no, possono essere gestite in mol-
ti modi, positivi e costruttivi, non 
necessariamente distruttivi. Come 
stimolare un dibattito familiare 
su argomenti delicati? “In questo 
caso la parola chiave è ‘educazione 
al dialogo’. il dibattito può attivarsi 
solo all’interno di un contesto fami-
liare in cui si è abituati ad ascoltarsi 
reciprocamente, ad esprimere libe-
ramente la propria opinione, a non 
prevaricare l’altro con il proprio 
punto di vista .Questa esposizione 
mediatica che quasi ‘giustifica’ la 
violenza o quanto meno la rende 
‘normale’ può creare emulazio-
ne? “Effettivamente, così’ come 
confermato dalla psicologa Anna 
Oliverio Ferraris, docente di psi-
cologia dell’età evolutiva all’Uni-
versità della Sapienza di Roma, il 
continuo sottoporre i bambini alla 
violenza, che sia virtuale attraverso 
film, pubblicità o giochi elettroni-
ci, o reale, trasmessa dai canali di 
informazione, li può portare prima 
all’assuefazione, poi a una sorta di 
aspettativa, sino al punto in cui la 
violenza stessa arriva a esercitare 
una sorta di fascino e di sentimento 
d’immedesimazione”. (Si ringrazia 
Patrizia Mariani, psicologa, mail: 
dottoressa_mariani@libero.it)

Commenta la notizia su 
www.logosnews.it/attualità
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OFFERTE DAL 4 AL 11 DICEMBREOFFERTE DAL 4 AL 11 DICEMBRE... la tua spesa 

familiare

la paghi tutta

con i ticket... 

... la tua spesa 

familiare

la paghi tutta

con i ticket... 

MAGENTA
Lunedì: 14.00 - 19.30

Da Martedì a Venerdì: 8.00-19.30
Sabato:  8.00 - 20.00

Domeniche di dicembre e festivi

8.30-12.30 / 15.00-19.30

MESERO
Lunedì: 14.30 - 19.30
Da Martedì a Sabato: 

8.30 - 19.30
Domeniche di dicembre e festivi

8.30-12.30 / 15.00-19.30

BOFFALORA 
Lunedì: 08.00 - 12.30
Da Martedì a Sabato:

8.00 - 12.30 / 15.00 - 19.30
Domeniche di dicembre e festivi

8.00-12.30

ALBAIRATE
Lunedì: 08.30 - 13.00
Da Martedì a Sabato:

8.30 - 13.00 / 15.00 - 19.30
Domeniche di dicembre e festivi

8.30-12.30

OZZERO
Da Lunedì a Sabato: 

9.00  - 20.00

Domeniche di dicembre e festivi

9.00 - 20.00

Cetrioli e cipolline
Saclà gr. 300 circa

  € 0,89 

Cetrioli e cipolline
Saclà gr. 300 circa
Cetrioli e cipolline
Saclà gr. 300 circa
Cetrioli e cipolline
Saclà gr. 300 circa
Cetrioli e cipolline
Saclà gr. 300 circa
Cetrioli e cipolline
Saclà gr. 300 circa

  

Pasticceria Vicenzi
Dolci auguri  gr.180

€ 1,55

Nelsen Piatti
lt. 1

€1,45

Acqua Rocchetta
frizzante/brio rossa lt. 1,5

  € 0,40

Mostarda Sperlari
Pino gr. 380

  € 3,09

di Francesca Favotto

S 
port in... festa a Buscate. 
E’ tornato puntuale, l’altro 
giorno, l’appuntamento 
con la quarta edizione del-
la ‘Festa dello Sport’, ini-
ziativa organizzata dal co-

mune, con il patrocinio di Regione 
Lombardia e Provincia di Milano. 
Un appuntamento davvero ricco 
di sorprese, con una particolare 
attenzione per l’Atletica Buscate, 
che proprio quest’anno ricorda il 
35esimo di fondazione, celebrato 
con una mostra fotografica, le pre-
miazioni della personalità dell’an-
no e un riconoscimento a coloro 
che contribuirono 
alla fondazione: 
Lucia Garavaglia, 
Gianluigi Cagna, 
Cesare Pisoni, Anto-
nio Carugo, Renato 
Noè, Luigi Barcel-
la, Enrico Garava-
glia e Luigi Pisoni. 
Momento ‘clou’ 
dell’evento sono 

state, poi, le premiazioni degli 
sportivi o dei rappresentanti bene-
meriti di ciascuna realtà. Ben 9 le 
associazioni invitate, con la società 
ciclistica ASD Ceramiche Lemer, 
che ha premiato l’atleta Cristian 
Meroni; l’Atletica Buscate, l’ex 
atleta Martina Cesco; la Bocciofila 
Don Mariani, il giocatore Giuliano 
Giolo; la Società Ciclistica Busca-
te, il collaboratore Umberto Pisoni; 
il Moto Club Europa, il corridore 
Luca Tosi; la Volley Don Bosco, 
l’ex atleta e collaboratrice Anna 
Maria Losi; la Federazione Caccia, 
il cacciatore Francesco Merenda; 
il Tennis Club Buscate, l’atleta 
Alejandro Gavarini e il Calcio Bu-
scate, Luigi Gasparini.

Festa per lo sport

D 
opo le polemiche per 
la distribuzione del-
le ore della palestra 
comunale, un nuovo 
‘fronte’ agita lo sport 
a Cuggiono. In questo 

caso si parla di calcio, del rappor-
to tra US Cuggiono e Polisportiva 
San Giorgio e della convenzione di 
utilizzo dei cambi che il Comune si 
appresta a definire. “Siamo molto 
amareggiati che tutti i responsabili 
del settore giovanile abbiano deci-
so, la scorsa estate e senza preavvi-
so, di andare alla ‘Polisportiva San 
Giorgio’ - commentano i dirigenti 
dell’US Cuggiono - Dopo diverse 
trattative il rapporto di collabora-
zione tra società era sfumato, ma 

quello che più ci ha danneggiato 
è l’aver visto tutti i nostri colla-
boratori dalla scuola calcio agli 
esordienti passare all’altra società 
indirizzando, in questo modo, il 
passaggio di quasi tutti i 180 ragaz-
zi. Se il passaggio è stato motivato 
per i migliori campi e attrezzature 
che la ‘Polisportiva’ poteva garan-
tire, ora non capiamo come mai 
vengano a richiedere l’utilizzo e la 
concessione del campo comunale, 
così ‘malandato’, come lo aveva-
no descritto”. Un altro elemento di 
dibattito riguarda, sembrerebbe, il 
pagamento di alcune fatture relati-
ve all’abbigliamento sportivo e ai 
campi in sintetico che, stando ai di-
rigenti dell’US Cuggiono, era stato 

formalizzato da alcuni 
responsabili che hanno 
poi lasciato il gruppo, 
portando via l’abbi-
gliamento ma in realtà 
lasciando il ‘conto’ in 
mano alla precedente 
società ora, ancor più 
in difficoltà, senza le 
quote di iscrizione dei 
ragazzi.

Un campo ‘conteso’



S 
ono cambiati gli anni, ma 
non la grinta, il carattere 
ed il temperamento. Quel-
li sono rimasti pratica-
mente identici, come nel 
lontano 1946 quando fece 

il suo esordio da allenatore, o anco-
ra prima quando iniziò a calcare i 
terreni di gioco da calciatore. Men-
te lucida e piglio di un ‘giovanot-
to’, Luigi Bonizzoni, che oggi vive 
ad Ossona e che, proprio l’altro 
giorno, ha raggiunto l’invidiabile 
traguardo dei 91 anni, ricorda quei 
momenti quasi fossero ieri. Tante 
le immagini e gli aneddoti che, uno 
ad uno, riaffi orano nella sua testa: 
ci sono gli attimi che precedono 
l’ingresso in campo, la delusione 
e la rabbia per un gol sbagliato, la 
gioia per una vittoria e l’emozione 
perché l’obiettivo stagionale è sta-
to centrato. Fuori o dentro il prato, 
ognuno ha un posto privilegiato 
nell’album dei ricordi personali. In 
fondo, diversamente, non avrebbe 

La vita tra panchine e campioni
Luigi Bonizzoni, detto ‘Cina’, e quello storico scudetto col Milan

ne era direttore. “Ricordo ancora i 
singoli episodi ed i vari giocatori - 
racconta Bonizzoni - Tutti hanno 
avuto un signifi cato importante: 
stagioni, calciatori e, in modo par-
ticolare, presidenti”. Perché, come 
ci ha confi dato... “In una società i 
presidenti – dice – sono fondamen-
tali. Per quanto riguarda i giocato-
ri, ne ho visti e conosciuti davvero 
tanti. C’erano Dino Zoff e Giovan-
ni Trapattoni, che ho fatto debutta-
re, poi Cesare Maldini e Ferruccio 
Valcareggi, che ho allenato. Sono 
solo alcuni”. Il ‘Cina’ si commuo-
ve a ripercorrere quegli anni. Guar-
da e riguarda le foto dell’epoca. E’ 
a casa sua e con lui ci sono anche 
alcuni amici di ‘vecchia data’, tutti 
che hanno fatto parte e fanno parte 
del mondo del calcio: Danilo Filip-
pini, che per l’università LiUM di 
Bellinzona gli ha fatto pervenire un 
attestato e una maglia della nostra 
Nazionale, con tanto di nome e so-
prannome e anche numero, ovvia-
mente, il 91, quindi Dino Aliprandi 
ed il grande e storico bomber ros-
sonero Pierino Prati. 

di Alessio Belleri

Atleti di ieri e di oggi insieme per il pranzo del Velo Club Marcoli: applausi per l’olimpionico Bailetti
Campioni di ieri e di oggi, ma anche autorità e istituzioni locali, insieme in occasione del tradizionale appuntamento con il pranzo sociale 
del Velo Club ‘Raffaele Marcoli’ di Turbigo. Ben 150 i presenti che si sono ritrovati al ristorante ‘Da Romano’, di Nosate, per vivere e 
trascorrere una giornata all’insegna dell’amicizia e dello sport. “Voglio ringraziare e fare i complimenti a tutti per la straordinaria stagione 
che abbiamo passato - ha commentato il presidente, Alberto Gambaro - Dai corridori fi no a chi, quotidianamente, lavora ed ha contribuito 
a fare crescere la società, sia dal punto di vista della competizione vera e propria, sia per quanto riguarda la funzione educativa. Tanti i 

traguardi raggiunti e diversi gli atleti che si sono messi in 
luce nel professionismo. A loro facciamo un grosso applauso, 
così come ai piccoli campioni di domani”. E dopo le parole 
del presidente Gambaro e le premiazioni, l’attenzione 
si è spostata su quello che è stato defi nito il momento 
‘clou’ dell’evento, ossia la consegna dei riconoscimenti 
all’olimpionico di Roma 1960, Antonio Bailetti. Un 
campione con la ‘C’ maiuscola che ha fatto la storia del 
ciclismo, non solo per le sue straordinarie vittorie, bensì per 
quanto ha saputo insegnare e ancora trasmette al mondo 
dello sport. Ultimo atto della giornata di festa, l’ormai 
immancabile sottoscrizione a premi. (di Egidio Marcoli)  

e qui da noi, anche la Pro Patria, 
passando per il Milan, con cui nel 
1958/59 ha vinto uno scudetto. 
Dieci stagioni in massima serie, al-
tre tra selezioni nazionali ed Inter-
lega, nella sua storia, però, non ci 

commissario provinciale e regio-
nale, oltre ad avere scritto e pub-
blicato libri inerenti, appunto, la 
sua passione e professione ed avere 
collaborato con Avvenire ed il Gue-
rin Sportivo, quando Gianni Brera 

potuto essere, perché Luigi, detto 
il ‘Cina’, ha nel suo passato anni 
e anni di panchine e tante squadre, 
dalle serie minori alla A. Magenta, 
Monza, Crema, Brescia, Palermo, 
Como, Atalanta, Marsala, Udinese, 
Bellinzona, Genoa, Foggia, Cese-

na, Imperia, 

sono state solo formazioni di club, 
bensì anche la Nazionale Italiana 
Cantanti, che ha guidato per un 
decennio, ed un impegno costante 
in Federazione, a Coverciano, in 
qualità di esaminatore ed organiz-
zatori dei corsi 

per tecnici 
o quale 
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ISTRIBUZIONE GRATUITA

Il tuo territorio, le nostre notizie.
Informazione gratuita a casa e in internet
Prosegue il progetto di espansione della nostra testata,
oltre alla versione porta a porta ogni quindici giorni,
puoi trovare le notizie, ogni giorno, a portata di click su
www.logosnews.it

Porta a porta, ma non solo...
per permettere a tutti i nostri affezionati lettori di ricevere
una copia del nostro periodico, stiamo ampliando i punti
di distribuzione GRATUITA .

Vuoi ospitare 'Logos'
nella tua edicola, negozio o
attività commerciale?
Segnalacelo a info@proeo.it
o contattaci al numero 02.97249426
Renderai un servizio utile e gratuito per i tuoi clienti! 

NUOVA

APERTURANUOVA

APERTURA Ogni 50€ di spesa una  pizza margherita in omaggio

Via Carlo Noé 1a - MESERO (Mi) - tel. 02-97830919

Venite a scoprire il nostro
REPARTO NATAle

Tante idee regalo per tutti!

ABBIGLIAMENTO

bambino - uomo - donna

comprese taglie forti

CALZATURE

PROFUMERIA

CARTOLERIA

BIGIOTTERIA

ARTICOLI REGALO

Tutti i prodotti
della collezione

di hello kitty
Vieni a scoprire

la linea
victoria frances



Il futuro di ‘Movibus’ fa discutere

S
i è tenuto domenica 28 
novembre, presso la Sala 
della Mangiatoia in Villa 
Annoni, il tanto atteso in-
contro organizzato dalla 
sezione di Cuggiono ‘14 

ottobre’ del PD per informare la 
popolazione sulla reale situazione 
di Movibus, azienda dei traspor-
ti pubblici locali, tranquillizzare i 
cittadini e, allo stesso tempo, dare 
una visione globale del servizio 
e dello stato in cui versa. La spi-
nosa questione riempie di dubbi 
gli utenti del servizio, accorsi in 
gran numero nonostante il cattivo 
tempo. Sono intervenuti ospiti di 
spicco: il Consi-
gliere Regionale 
Francesco Prina, 
il Consigliere 
Provinciale Paolo 
Cova, il Segreta-
rio della Sezione 
del PD del Casta-
nese e membri del 
CDA di Atinom. 
Nel corso dell’in-
contro, è stato co-
municato che il servizio Movibus 
è garantito fino al 27 dicembre, ma 
il ‘dopo’ ancora non è chiaro. Si sa 
che Atinom Spa andrà in liquida-
zione, in quanto Atm non ha garan-
tito all’azienda la copertura delle 

tratte in cui è attualmente coinvolta 
la società, che si troverà così senza 
commesse pur chiudendo il bilan-
cio in attivo; Movibus, dal canto 
suo, ha un buco di sei milioni di 
euro, che rende impossibile la sua 
sopravvivenza. I relatori hanno 
sottolineato che sono i cittadini co-
muni quelli che ci rimetteranno: gli 
studenti, che spesso non hanno ne-

anche l’alternativa 
dell’automobile; 
i pendolari, che 
saranno costretti a 
trovare altri mez-
zi di trasporto; gli 
anziani, che non 
potranno più re-
carsi autonoma-
mente neanche 
negli ospedali. Il 
tutto in una situa-

zione ambientale della nostra zona 
già precaria, con il rischio di au-
mentare ancora di più il tasso di in-
quinamento con l’utilizzo di mezzi 
propri. Un problema che, quindi, 
non smette di preoccupare. 

A 
gennaio troverò l’au-
tobus o aspetterò inva-
no alla fermata? Posso 
comprare l’abbonamen-
to annuale o rischio di 
pagare un servizio che 

non avrò mai? Perché non ci sono 
autobus dopo le 20? Perché, invece 
che far arrivare gli autobus fino a 
Milano, non potenziare il servizio 
di collegamen-
to con le stazio-
ni ferroviarie di 
Castano Primo e 
Magenta? Que-
ste le domande 
che hanno posto 
gli utenti, queste 
le domande a cui 
volevano trovare 
risposta. Risposte 
che, francamente, 
tra gergo politichese e toni acce-
si da campagna elettorale, non ci 
sono state. “Se prima ero preoccu-
pata, ora lo sono ancora di più –ci 
confessa Antonia, pendolare verso 
Milano- Mi sembra che coloro che 

Si aspettano conferme sul mantenimento del servizio di trasporto

di Alessandra Caccia

CERCHI UNA BADANTE?

Pratica Assunzione GRATUITA

Legnano: Via 29 Maggio, 82
Tel.  0331.545882 - Cell. 339.1925187

info.legnano@santarosaassistenza.it
www.santarosaassistenza.it

Ore - Giornata – Conviventi - Festivi

CHIAMACI

Offriamo ai nostri clienti la garanzia di incontrare 
candidate corrispondenti al profilo richiesto, 

garantendo affidabilità e professionalità.

ci dovrebbero tutelare non lo stiano 
per niente facendo, i nostri gover-
nanti non ci aiutano secondo quello 
che è stato detto in questo incon-
tro”. “Trovo che sia estremamen-
te importante il fatto che i politici 
tengano informata la popolazione e 
cerchino di parlare con noi cittadini 
–afferma Brunella, anche lei pen-
dolare- ma sinceramente dopo tut-
ta questa spiegazione così tecnica 
non è che abbia capito molto cosa 
succederà davvero”. Le preoccupa-
zioni, insomma, non diminuiscono: 
“La cosa più grave è che manca un 
mese alla ‘fine annunciata’ di Mo-
vibus e noi utenti non sappiamo 
ancora niente di certo. Io ho sen-
tito voci che il servizio in qualche 
modo continuerà, ma di conferme 

o smentite non 
ce ne sono state 
neanche oggi” ci 
dice Greta. È d’ac-
cordo anche Ales-
sandra: “Il non sa-
pere cosa accadrà 
è grave, noi che 
lavoriamo o stu-
diamo a Milano 
non sappiamo ne-
anche se è il caso 

di rinnovare l’abbonamento! È un 
disagio reale per gli utenti questa 
incertezza”. Speriamo che siano al 
più presto proposte delle soluzioni 
valide e che questi interrogativi si 
risolvano positivamente.
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www.sanitasparafarmacia.com

SANITAS
PARAFARMACIA

SANITAS
PARAFARMACIA

DOTTORI UMBERTO E FABIO KRENTZLINDOTTORI UMBERTO E FABIO KRENTZLIN
PRODOTTI NATURALI - COSMETICI

APPARECCHIATURE 
ELETTROMEDICALI

ARTICOLI IGIENICO/SANITARI
PRODOTTI PER MEDICAZIONI

FIORI DI BACH - TINTURE MADRI
MACERATI GLICERICI

LEGNANO - Via Cavallotti, 8 - Tel. 0331 548901
MAGENTA - Via Mazzini, 45 - Tel. 02 97290423

ABBIATEGRASSO - Galleria Mirabello, 8 - Tel. 02 94608757

"Un'alternativa 

valida e 

professionale

per la tua salute 

ed il tuo 

benessere"

Esame iridologico

Esame dermatologico 

Bio screening 
intolleranze alimentari

Check-up gratuito
del capello

Esame iridologico
Martedì , Giovedì e Venerdì mattina 

a Legnano
Martedì e Venerdì pomeriggio 

a Magenta

Bio screening
 intolleranze alimentari

Check-up gratuito del capello
(su appuntamento)



N 
ella serata di venerdì 26 
novembre, il sen. Mas-
simo Garavaglia della 
Lega Nord, ha affrontato 
tre temi, a livello econo-
mico e politico nel con-

testo europeo, rispondendo a fon-
damentali domande quali: Perché 
il federalismo fiscale è necessario e 
ineludibile? Come funziona? Cosa 
può succedere nel prossimo futu-
ro? “In Europa, Gran Bretagna ed 
Irlanda – ha affermato il senatore 
leghista - hanno deciso di taglia-
re rispettivamente 500 mila e 25 
mila dipendenti statali per tenere 
sotto controllo la spesa, e Grecia, 
Portogallo e Spagna di ridurre del 
15-20 % i salari del settore pubbli-

co, da noi ci si lamenta perché non 
c’è l’aumento. Partecipando come 
membro della Commissione Bi-
lancio a riunioni pe-
riodiche a Bruxelles 
che riuniscono 27 
Paesi per discutere 
come uscire dalla 
crisi, mi è chiara 
la necessità di una 
profonda inversione 
di rotta. Poiché la 
Germania ha detto 
chiaramente di non 
essere più disposta a 
mettere un solo euro 
in più, rispetto alle risorse oggi di-
sponibili per aiutare i Paesi con i 
bilanci fuori controllo, la prospetti-
va è che dopo il 2013 ogni nazione 
europea dovrà cavarsela da sola e 
questo ci obbliga a cambiare re-

Il Sen. Garavaglia spiega il ‘Federalismo’
gistro. L’unico modo per farlo è 
avviare il federalismo fiscale, non 
potendo contare esclusivamente 

sul discreto stato di 
salute del privato e 
delle nostre imprese. 
Tanto più che con 
l’ultimo Bilancio il 
disavanzo fra entrate 
pubbliche e uscite è 
rimasto di 80 miliar-
di di euro: ne entrano 
720, ne escono 800”.  
Ma come interve-
nire? “Il buon sen-
so dice che occorre 

spendere meglio e riequilibrare, è 
quel che tenta di fare la finanziaria, 
con la manovra di giugno di 25 mi-
liardi su 2 anni, ma il buco è di 80 
e in realtà vuol dire che dovremmo 
moltiplicare per 6 volte e per livel-

Pompe Funebri

CALCATERRA

CALCATERRAMARCALLO c/C: via Roma, 7     —     MAGENTA: via Crivelli, 29

Tel.  02 97 29 82 54

lare il debito pubblico alla media 
degli Stati europei, tale manovra 
sarebbe da ripetere per 40 anni. Il 
principio su cui si regge la nostra 
proposta è semplice: con l’azzera-
mento dei trasferimenti assisten-
ziali, i cittadini dovranno control-
lare chi non amministra bene i loro 
soldi ed avranno l’opportunità di 
punire chi ha privilegiato il malaf-
fare politico e le clientele. Non è, 
infatti, tollerabile che a Palermo 
ci siano oltre 3 mila operatori eco-
logici quando ne basterebbero un 
decimo. E se la stessa li vorrà man-
tenere in organico sarà costretta a 
pagarseli di tasca propria. Il rigore 
non cancellerà, comunque, i mec-
canismi di solidarietà nei confronti 
di chi non ha le risorse sufficienti 
per assicurare alla collettività i ser-
vizi essenziali”.

U
n progetto sperimentale, 
all’interno di un pro-
gramma di monitorag-
gio delle situazioni di 
disagio giovanile, che 
coinvolge tutti i rappre-

sentanti della ‘società 
civile’ che svolgono 
azioni di approfondi-
mento ed aiuto ai gio-
vani di Marcallo con 
Casone. Si tratta di un 
tavolo di lavoro che 
si riunisce periodica-
mente, per studiare 
modalità di interven-
to, ma soprattutto di 
prevenzione nei casi di bullismo, 
vandalismo o semplicemente di di-
sagio giovanile anche lieve. Tutto 
è partito dall’idea dell’Assessore 
Oscar Zorzato, che promuove e 

partecipa a questo gruppo di lavo-
ro che coinvolge il parroco Don 
Riccardo Brena e suor Maria Chia-
ra, Gigi Ripamonti, responsabile 
dell’oratorio, il comandante della 
Polizia Locale Giorgio Piacentini e 
il suo vice Antonio Schintu, il di-
rigente scolastico Flavio Pellegrin 
e i docenti Luisa Ferrario e Tizia-

na Moscatelli, alcuni 
esperti che operano 
sul territorio come Va-
lerio Tomasina, Mara 
Barbieri e Maria Luisa 
de Angeli. Zorzato ci 
tiene a ricordare che 
l ’Amministrazione 
offre assistenza legale 
gratuita alle vittime di 
bullismo, “la marcia 

in più di questo progetto consiste 
nel coinvolgere tutte le realtà del 
paese, non solo quelle istituzionali, 
come spesso capita, ma per esem-
pio i responsabili dell’oratorio”.

Difendere i giovani

L
a multimedialità è 
sempre più presen-
te nella vita di tutti 
noi e il Comune 
di Mesero ha ben 
compreso l’impor-

tanza di questo servizio. Per 
avvicinarsi alla popolazio-
ne e fornire notizie sempre 
più tempestive e presenti, 
infatti, ha avviato da alcuni 
mesi alcune pratiche funzionali-
tà di interazione. Per prima cosa, 
ovviamente, il sito internet, www.
comunemesero.it; stilisticamen-
te non particolarmente curato ed 
aggiornato, ma con le notizie ed i 
servizi di base. La vera novità di 
questi tempi è però la pagina inter-
net: http://www.meseroinagenda.
com/ dove vengono raccolte e sud-
divise giorno per giorno le attività 
e le proposte delle associazioni, 
dell’Amministrazione, gli eventi 
sportivi, le attività e le celebrazioni 

di Parrocchie ed Oratori, così come 
i corsi e gli allenamenti settimana-
li della attività sportive del paese. 
Dal portale, davvero semplice e 
schematico, è possibile inviare ul-
teriori eventi ed iscriversi ad una 
newsletter di aggiornamento. Altra 
pagina da segnarsi è http://www.
youtube.com/user/ComuneMesero 
sul celebre portale di video:  mani-
festazioni, inaugurazioni ed eventi 
vengono ripresi e riportati in rete, 
per poter essere visionati anche 
successivamente.

Mesero è sul web

di Ida Gaudenzi

di Caterina Paoli
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VENITE A TROVARCI: SIAMO APERTI TUTTE LE DOMENICHE FINO  A NATALE

I
Carabinieri in congedo in-
contrano i pensionati. E con 
loro parlano di truffe, scippi 
e furti. Come riconoscere 
le situazioni di pericolo e, 
soprattutto, quali accorgi-

menti adottare per evitarli. Dopo 
Castano, sede qualche settimana 
fa di un precedente appuntamento, 
l’altro pomeriggio l’Associazione 
Nazionale Carabinieri di Castano 
Primo si è trasferita all’oratorio 
‘Don Bosco’ di Buscate, per un 
momento di confronto, organizza-
to dal movimento Terza Età della 
parrocchia San Mauro Abate. Nel 
corso dell’iniziativa sono state ana-
lizzate e mostrate le più comuni e 
differenti tecniche che i malviventi 
utilizzano per convincere le vittime 
ad aprire la porta ed a farli entrare 
nelle loro abitazioni. “Si è cercato 
– commenta il luogotenente Salva-
tore Palma, presidente dei Carabi-
nieri di Castano – di spiegare come 
solitamente questi individui agi-
scono, le modalità con cui entrano 

in azione, portando, successivame-
te, all’attenzione dei presenti i ne-
cessari accorgimenti per evitare di 
essere raggirati. Importante è non 
aprire mai la porta della propria 
casa agli sconosciuti, contattando 
sempre le Forze dell’ordine qua-
lora si notino movimenti o persone 
sospette”. Ma, come detto, l’incon-
tro è stato anche l’occasione per 
affrontare altri delicati argomenti, 
quali gli scippi ed i furti in abita-
zione. “Anche per questi casi – 
continua Palma – abbiamo fornito 
alcuni dettagli su possibili episodi 
e, contemporaneamente, particola-
rità su come prevenirli”. 

La solidarietà protagonista al Tutto per la Casa
Quando la solidarietà è anche e, soprattutto, nei piccoli gesti 
quotidiani. E’ un po’ questo il filo conduttore che ha animato 
l’intera giornata di domenica scorsa al negozio ‘Tutto per la Casa’ 
di Corso San Rocco a Castano Primo, dove è andata in scena la 
tredicesima edizione de, appunto, ‘La Giornata della Solidarietà’.  
Un appuntamento, entrato, ormai di diritto, nel calendario dei 
castanesi e non solo e che è un significativo momento per stare 
vicini al prossimo e a chi, purtroppo, è meno fortunato. Diverse, 
nel corso degli anni, le realtà ed associazioni che hanno ricevuto 
un significativo aiuto, grazie all’impegno delle titolari dell’esercizio 
commerciale ed ai tantissimi cittadini e clienti che non hanno 
voluto far mancare il loro contributo. E in questo 2010 la scelta è 
andata al ‘MOCI’, Movimento per la Cooperazione Internazionale, 
che, ormai da diverso tempo, sta svolgendo un’importante attività 
di sostegno, medica e di crescita in Rwanda, Congo e Benin, 
con numerosi progetti sanitari, di unione ed aggregazione, di 
formazione rivolti a bambini, giovani, adulti ed anziani. Insomma 
un lavoro, come si dice, a 360 gradi in terre e luoghi tanto 
lontani, con persone che chiedono amore e speranza per un 
futuro diverso. Per tutta la giornata di domenica scorsa, quindi, 
al ‘Tutto per la Casa’ era presente, Rosalba Distefano, infermiera 
professionale (strumentista) dell’ospedale di Magenta ed uno 
dei punti di riferimento del ‘MOCI’, a disposizione per eventuali 
informazioni su questa realtà e sulle varie attività messe in campo. 

La cittadinanza, venendo a visitare 
il negozio, ha avuto, pertanto, 
la possibilità di fare del bene al 
prossimo. Contempoeraneamente 
ad ogni gentile ospite è stato 
consegnato un biglietto valido per 
l’estrazione finale di favolosi premi 
Thun e Swarovksi. Quanto raccolto 
verrà utilizzato per l’acquisto di un 
apparecchio ospedaliero, destinato 
all’ospedale di Mibirizi, in Rwanda. 

L’AssoCarabinieri
incontra gli anziani
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U
n ecocentro ‘a misura di 
cittadino’. Non ne han-
no mai fatto mistero il 
sindaco e l’intera Am-
ministrazione comunale 
di avere tra gli obiettivi 

principali proprio una piattaforma 
ecologica che vada, sempre più, in-
contro alle esigenze della popola-
zione. In modo particolare l’asses-
sore all’Ambiente Franco Gaiara 
che, in questi giorni, sta, appunto, 
lavorando per far sì che quel pro-
getto (è bene ribadirlo), ancora in 
una prima fase, possa al più presto 
diventare qualcosa di concreto e 
ufficiale. Chissà, magari, già nel 
2011 e, forse, prima della primave-
ra o dell’estate. Nello specifico si 
tratterebbe di un’opera di riqualifi-

cazione, andando a sistemare parte 
dell’area e, contemporaneamente, 
aggiungendo elementi nuovi che 
serviranno a rendere migliore e 
maggiormente fruibile 
la zona. “Stiamo stu-
diando – spiega l’as-
sessore Gaiara – come 
muoverci e quali inter-
venti mettere in campo. 
Migliorare il servizio è 
una delle nostre prio-
rità, così da mettere a 
disposizione dei castanesi un luo-
go importante in materia di smal-
timento e raccolta dei rifiuti. Più 
l’ecocentro viene utilizzato, infatti, 
meno saranno le spese che i cittadi-
ni si troveranno a dover affrontare 
nel corso dell’anno. E’ su questo 
punto che sarà necessario fare un 
lavoro di sensibilizzazione. Alcuni 
interventi sono, comunque, stati già 

effettuati. Piccole cose, che, forse, 
così non si notano, ma che sono pur 
sempre necessarie. Altri, invece, 
saranno messi in campo nei pros-

simi mesi. Tra questi, 
ad esempio, il primo 
è la pavimentazione. 
Non si tratta di opere 
di grande entità, bensì 
di migliorie minime e 
necessarie per un buon 
funzionamento”. Un 
altro fattore sul quale 

ci si concentrerà riguar-
derà le entrate e le uscite dall’eco-
centro. “Vorremmo regolarizzare il 
tutto – conclude – E lo si farà ar-
rivando a servirsi di un tessera, al 
fine di evitare che persone che non 
sono residenti a Castano possano 
scaricare o abbandonare i rifiuti da 
noi. Un maggiore controllo, quin-
di, per un servizio di qualità”. 

di Alessio Belleri

Un ecocentro che sia ‘a misura di cittadino’ 

Non si ferma più il Japan Karate Shotokan. Quattro atleti pronti alla sfida con i Campionati Italiani
“Tempo di... Italiani. Ancora una volta sono gli atleti del Japan Karate Shotokan di Castano Primo ad animare il palcoscenico sportivo locale. 
Dopo la già straordinaria annata (fatta di tanti successi e prestigiosi traguardi), ecco che, anche in questo finale di 2010, sono arrivati e 
stanno per arrivare nuovi ed altrettanto importanti riconoscimenti. La “due giorni” di Campionati Regionali, in quel di Gallarate e riservata 
alle sole cinture marroni e nere, ha permesso, infatti, al gruppo di qualificarsi per la fase degli Italiani, in programma in due differenti 
momenti, il primo a Montecatini Terme, questo fine settimana, il secondo, invece, ad Ariccia (Roma), poco prima di Natale, dove, siamo 
sicuri, i giovani campioni castanesi continueranno a tenere alti i colori della società, regalando emozioni e soddisfazioni all’intero gruppo, 
così come ai tanti appassionati e tifosi. Ma facciamo, ora, un passo indietro e torniamo 
ai Regionali di qualche giorno fa. Presenti con sei atleti, ognuno merita i complimenti 
per l’impegno e la tenacia messe in campo, con, ovviamente, un plauso particolare a 
coloro che hanno centrato l’obiettivo della qualificazione, la storica società di karate 
di Castano Primo è riuscita, grazie ad un attento lavoro, a mettere in condizioni 
quattro di questi di raggiungere la fase Nazionale. Per la precisione si tratta di Simone 
Carano e Serena Sirtori, rispettivamente secondo e settima negli Esordienti B (14 e 15 
anni), e Martina Guidi e Gresia Salustro, terza e settima per gli Esordienti A (12 e 13 
anni). In gara con loro c’erano anche Francesco Di Gennaro (Esordienti B, undicesimo 
classificato) e Silvia Busato (Cadetti femminile, settima). “Risultati fantastici – dice il 
presidente del JKS, Giovanni Longo – Portare quattro dei nostri sei karateki agli Italiani 
non è un traguardo da poco. Per questo voglio fare a ciascuno di loro i complimenti per 
le ottime prove ed anche un applauso a chi li ha preparati alla competizione”.

Ruba una bicicletta. 
Rintracciato e bloccato dai 
Carabinieri della caserma 
cittadina. Lui, un 23 anni 
di Vercelli, è stata bloccato 
mentre era proprio in sella 
alla bicicletta che aveva, poco 
prima, preso, dopo avere rotto 
il lucchetto, nel parcheggio 
della stazione ferroviaria e 
di proprietà di una 50enne 
castanese. Il giovane aveva 
con sé anche una valigetta 
con alcuni arnesi da scasso.       

Ruba una bicicletta:
fermato un 23enne 
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L’esempio e la storia di un bambino molto speciale di soli 10 anni  

C 
aro Babbo Natale... 
quest’anno vorrei un 
solo regalo: guarire!”. 
Michele (abbiamo deci-
so di scegliere un nome 
di fantasia), l’ha scritto 

nella sua letterina. E’ questo che 
lui, la sua famiglia e tutte le per-
sone che gli vogliono 
bene, desiderano 
più di ogni altra 
cosa al mondo. 
Dieci anni appe-
na, questo bimbo 
davvero speciale 
del nostro terri-
torio, sta, infatti, 
combattendo, or-
mai da diverso tem-
po, con una terribile 
malattia che, prima, 
ha portato dolore e 
sofferenze, poi, len-
tamente, consapevo-
lezza, reazione e voglia di sperare 
che tutto alla fine si risolverà per 
il meglio, come in una fiaba. Dise-
gna, colora, guarda la televisione, 
parla, vuole sapere e ce la mette 
tutta il nostro Michele: è la sua sfi-
da contro quel male che è arrivato 
all’improvviso nella sua vita e che 
vuole togliergli i piaceri dell’infan-
zia e il sorriso che ha sempre avuto 
e che riesce ogni volta a regalare 

agli altri. Si dice che le lezioni mi-
gliori le insegni la vita: mai come 
in queste occasioni, pertanto, vale 
l’aiuto di chi ci è vicino e la capa-
cità di non perdere mai la speranza. 
“Siamo una famiglia numerosa e, 
all’inizio, questa situazione ha cre-
ato alcune gelosie per le attenzioni 
particolari che gli venivano rivolte, 
quindi si sono creati attimi che dif-
ficilmente si riuscivano a spiegare 

ai suoi fratelli più 
piccoli, ma ades-
so che facciamo 
avanti e indietro 
dall’ospedale, la 
sua assenza au-
menta la voglia 
dell’incontro: i 
miei figli non 
sono mai stati 
così felici di 
stare insieme”. 
La mamma di 
Michele rac-
conta quegli 

attimi senza mai far traspa-
rire la sofferenza che è dentro di 
lei, con la forza che solo una madre 
è capace di trasmettere. Lei e il ma-
rito stanno affrontando con un co-
raggio eccezionale questi momenti 
terribili, questo cammino difficile, 
che sarà ancora molto lungo e che 
obbliga tutti a vivere alla giornata, 
a stravolgere le priorità, a cambiare 
anche solo il significato dell’attesa 
di Natale. Il 25 dicembre, infatti, 

di Roberta Gavioli risuona da oltre duemila anni tra-
valicando ogni tempo non per i 
pacchetti luccicanti e gli addobbi 
colorati, ma per-
ché racchiude 
la potenza di un 
sentimento di 
speranza per tutti 
grazie ad un Dio 
che si fa uomo. 
Michele questo 
Natale lo vivrà 
nel senso più 
profondo del 
termine, sarà 
un’esperienza 
che ricorde-
rà per tutta 
la vita, che gli resterà 
come esempio quando tra molti 
anni farà il presepe nelle giornate 
d’avvento con i suoi futuri figli e 
dirà loro, probabilmente, di chie-
dere un regalo in meno e un pen-
siero in più per coloro che non 
stanno bene. Che la sua storia, 

quindi, possa essere da modello 
per quei bimbi e quegli adulti che 
hanno dimenticato il vero senso del 

Natale e della vita. Così 
come da esempio 
sia anche e, so-
prattutto, la vo-
glia che Michele 
ed i suoi coltivano 
nel credere che 
tutto si risolverà, 
che vale sempre la 
pena sperare in un 
mondo migliore, 
fatto di persone che 
si fermano di più a 
regalare un sorriso 
ai propri figli o a chi 
soffre e meno davan-

ti ad un semplice pacchetto con un 
regalo. Da parte di tutti noi, quin-
di, un augurio ‘speciale’ al piccolo 
Michele, affinché possa trascorrere 
un felice e sereno Natale, capace di 
regalargli il più bel dono del mon-
do: la gioia di stare bene.

  
Arte Regalo Zappone S.A.S.

Piazza S. Maurizio, 11 - Cuggiono (MI) - Tel. 02.974211 
arteregalozappone@libero.it - www.arteregalozappone.it

da oltre 40 anni ti propone:
Per gli amici di

una bomboniera

omaggio ogni 10

Lista nozze
Partecipazioni

Bomboniere personalizzate

per ogni occasione

tante utili idee regalo

“Caro Babbo Natale fammi guarire”
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Trucchi e consigli per cimentarsi nelle rappresentazioni domestiche

N 
atale è vicino ed è tempo 
di rispolverare il prese-
pe chiuso nello scatolo-
ne in cantina: quest’an-
no un tocco di fantasia 
arriva dagli ‘Amici del 

Presepio’, che propongono tecni-
che semplici per costruire piccoli 
capolavori casalinghi. L’associa-
zione è attiva da oltre un decennio, 
vanta 350 membri e allestisce ogni 
anno bellissime mostre; in passa-
to ha vinto il concorso della FOM 
(Fondazione Oratori Milanesi) per 
la Diocesi di Milano e grazie alla 
Fabbrica dei Sogni organizza corsi 
in tutta Italia per insegnare l’arte 
del presepio. “Ci ispiriamo alla tec-
nica catalana che usa il gesso per-
ché molto plasmabile - racconta 
Carlo Cesana, uno dei responsabili 
- e i nostri obiettivi sono insegnare 
il riciclo dei materiali e stimolare 

la fantasia, perché costruire qual-
cosa con le proprie mani è fonte 
di grande soddisfazione. E poi lo 
spirito del messaggio cristiano si 
trasmette meglio se in famiglia 
tutti collaborano alla realizzazione 
di un bel presepe”. Anche chi ha 
poca dimestichezza con la manua-
lità può cimentarsi in questa vera 
e propria arte, usando materiali 
semplici e di facile reperibilità. Gli 
imballi di polistirolo per esempio 

di Stefania Carabelli

sono perfetti per costruire la capan-
na: un pezzo sopra l’altro ricoperti 
con la carta roccia e il gioco è fatto, 
e per terra un po’ di paglia, sabbia 
o muschio fi nto per rendere l’effet-
to più vero. Piccoli rami secchi o 
radici sono adatti per diventare al-
beri in miniatura e tra i materiali di 
recupero si possono usare le latti-
ne, che tagliate a strisce e incollate 
creano piantine meravigliose. Ci si 
può sbizzarrire anche con i colori, 

partendo da uno sfondo acrilico, 
per passare a tempere e acquarelli; 
e per creare l’effetto ‘acqua’, ecco 
il gel delle candele o le colle tra-
sparenti. “Le luci sono importanti 
- continua Cesana - è buona norma 
usarne di adatte e soprattutto sicure. 
Il bello del presepe sta nei dettagli 
e nel vedere la gente che si appas-
siona, perché anche dietro a un pic-
colo progetto ci sono informazione 
e cultura. Nei nostri corsi,  prima 
di costruire qualcosa, ci si informa 
sullo stile di una casa o sul tipo di 
vegetazione; facciamo uscite di-
dattiche nei boschi per insegnare 
a riconoscere le piante e poi ripro-
durle. Dopo le feste i nostri presepi 
non vengono smontati, ma girano 
tutta Italia esposti nelle mostre e 
per noi è una grande soddisfazio-
ne”. A fi ne dicembre gli ‘Amici del 
Presepio’ saranno anche giurati a 
domicilio: chi vuole può sottoporre 
al loro giudizio il proprio presepe: 
info a presepiocuggiono@libero.it

Sistema di gestione qualità certificato

dal 1927 una soluzione per ogni problema di verniciatura

Via E. Fermi, 10/12 - 20012 Cuggiono (MI)
Tel. 02 9746639  Fax 02 9746222   www.rossiservice.it info@rossiservice.it 

dal Lunedì al Venerdì 8.30-12.30 / 14.00-19.00   Sabato 8.30-12.30www.irtech.it

La famiglia riunita nel fare il presepe
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Si sente nell’aria l’atmosfera magica
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Turbigo - L’8 tutti in piazza Bonomi, dalle 10, per ‘Turbigo in tre-
nino’ con l’Avis, quindi, nel pomeriggio, concerto de ‘La Cittadina’ alla 
casa di riposo Sant’Edoardo. Domenica 12 ‘Natale Insieme’. Mercatini, 
inaugurazione della ‘Mostra Presepi’ e canti con i bambini delle Elemen-
tari (il tutto tra via Allea, teatro ‘Nuovo Iris’ e piazza Bonomi). Il 18, in 
Auditorium, dalle 20.45: premiazione concorso vetrine, miglior dirigente 
sportivo e commedia teatrale ‘Un vagun di scires’.  

Magia e colori proprio per tutti

  
Lonate P. - Natale in musica a Lonate Poz-
zolo. L’appuntamento è per il prossimo mercoledì 8 
dicembre quando, dalle 15, nella chiesa Parrocchia-
le di Sant’Ambrogio è in programma il concerto na-
talizio. A cura del gruppo lonatese ‘Gli Amici della 
Musica’, si tratta di un’iniziativa che regalerà a tutti 
momenti di grande emozione e coinvolgimento.  

L’8 dicembre Concerto in chiesa 

  
Robecchetto - Si partirà con i bimbi e con 
‘Christmas Party’, domenica 12, alla scuola Elemen-
tare. Animazione con ‘La Fabbrica d’Arte’, dolci e 
concerto gospel di ‘Voices from Heaven’. Venerdì 
17, alle 21, invece, in chiesa a Malvaglio, concerto 
de ‘I Cantori di Calatrava’ con ‘Verso Betlemme’, 
più altri 12 cori per ‘Oratorio di Natale’. 

Bimbi e musica: stiamo insieme

  
Nosate - Una prima parte di eventi da non perdere. Stasera (sabato 
4), concerto del Corpo Bandistico ‘La Cittadina’ di Turbigo. Quindi l’8, 
nel pomeriggio, ancora protagonista la banda che sfilerà per le vie del pa-
ese. Sabato 18, alle 20.45, in palestra, ‘Festival della Canzone’, serata di 
beneficenza organizzata dal gruppo ‘Every Night’ di Castano. Domenica 
19, al pomeriggio spettacolo per ragazzi ‘Natale Piccolo’, seguito dalla 
consegna del panettoni ai bimbi in biblioteca e, la sera, tombolata.   

Una prima parte di... emozioni

  
Busto Arsizio - La magia del Natale si 
respira, anche quest’anno, presso il parco del Museo 
del Tessile, dove è attrezzata una grande area con 
giostre, giochi e divertimenti per i più piccoli. Nei 
weekend del 4 e 5 e 11 e 12 è in programma la ‘Città 
di Babbo Natale’: mercatini artigianali con prodotti 
tipici del nostro territorio. 

La città del Natale è al Tessile  

  
Vanzaghello - ‘Aspettando Natale con i 
bambini’. Questo il titolo dell’iniziativa promossa 
da ‘Le Amiche della biblioteca di Vanzaghello’ e 
rivolta ai più piccoli. Laboratori e letture per pre-
parare l’albero. Due gli appuntamenti: l’11, alle 16,  
dedicato a Santa Lucia, il 23 dicembre, invece, alle 
15, sarà la volta di Babbo Natale. 

Letture e laboratori in biblioteca

  
Castano Primo - Dicembre: tempo di 
iniziative e solidarietà. In questa prima parte del 
mese (da qui al 18) tanti gli appuntamenti. Stasera (4 
dicembre), al Paolo VI cena, il cui ricavato sarà de-
voluto a suor Rosaria per la sua missione in Etiopia. 
Quindi Mostre Missionarie alla Madonna dei Poveri 
(fino al 5) ed a San Zenone (dall’8 al 22). In piazza 
Mazzini, 4 weekend di animazione e bancarelle. Il 
17 concerto del Corpo Musicale Santa Cecilia.  

Un mese tra feste e solidarietà



della festa più attesa di tutto l’anno!

  
Cuggiono - Sabato 4 dicembre alle 14 presso ‘Santa Maria in Brai-
da’ ci sarà il corso per bambini ‘Inventa il gioco del tuo paese’, primo ap-
puntamento di una lunga serie di momenti per giovani e adulti. Mercoledì 
8 il ritrovo sarà invece all’aia di Villa Annoni con il mercatino natalizio, 
organizzato dalle associazioni per raccogliere offerte, dalle 10 alle 18.30. 
Nel pomeriggio, alle 16, in piazza San Giorgio con distribuzione di panet-
tone e vin brulè. Sabato 11, in Basilica alle 21, concerto della banda. 

Tornano i ‘Mercantini’ in Villa

  
Magnago - Si inizia martedì 7 dicembre, 
alle 21 presso il CineTeatro San Michele della 
parrocchia con il concerto del Corpo Musicale 
Santa Cecilia. Musiche e atmosfere natalizie che 
non mancheranno di coinvolgere ed emozionare 
i presenti, dando così il ‘via’ ad un mese ricco di 
appuntamenti e manifestazioni proprio per tutti.

La Banda apre le feste in paese 

  
Buscate - Un 4 dicembre ricco di appunta-
menti, , tutti dedicati alla cultura e all’istruzione. A 
partire dalle 15 con la cerimonia di conferimento 
delle borse di studio, premi e attestati per merito 
agli studenti presso la Sala Angelo Lodi, a cui se-
guirà l’inaugurazione della mostra ‘Dialoghi con 
l’arte’ di Maria Teresa Callini e Luciano Bonza. 

Premi di merito agli studenti

  
Mesero - Oggi, sabato 4, alle ore 21.00, 
nella Sala della Comunità ‘Don Gesuino Corti’ si 
terrà uno spettacolo di danza della Scuola di dan-
za Top Dance Show il cui ricavato sarà devoluto a 
Theleton, a favore della ricerca sulla distrofia mu-
scolare e delle altre malattie genetiche. Ingresso 
adulti 6 euro, bambini 3 euro.

Uno spettacolo di beneficenza

  
Arconate - Domenica 5 dicembre ‘Accendiamo le luci’: la festa 
natalizia più attesa, coinvolgerà la cittadinanza dalle 10 con il mercatino 
di Natale che colorerà piazza Libertà. Dalle 15 ‘Canzoni sotto l’Albero’ a 
cura dei bambini della Scuola Primaria e dell’Infanzia. Alle 15.30, sarà il 
momento di pescare il proprio regalino dal Pozzo delle Meraviglie e poi 
assistere alla gara ‘Facciamo i biscotti per Babbo Natale’ (il tutto allietato 
dalle musiche della banda). Alle 16.45 si accenderanno le luci.

Domenica ‘Accendiamo le luci’ 

  
Inveruno - Le festività natalizie inizie-
ranno ad Inveruno, come di consueto, con la festa 
dell’Immacolata: mercoledì 8 dicembre, dalle 10 
in piazza San Martino, sarà presente la consueta 
slitta di Babbo Natale per regalare foto e caramel-
le a tutti i bambini. Una bellissima iniziativa pro-
mossa dagli ‘Amici del fulò’.

La slitta arriva all’Immacolata
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A   
pprovazione definitiva 
in Consiglio Comuna-
le per il progetto di ri-
qualificazione dell’area 
‘ex asilo’ e piazza della 
Vittoria. Anche in tale 

occasione il gruppo di opposizione 
ha lasciato l’aula per protesta: “Lo 
statuto comunale (art. 37) prevede 
che per una petizione sottoscritta da 
almeno 100 persone (ne sono state 
raccolte 700 ndr), l’organo compe-
tente deve pronunciarsi entro 30 
giorni; il contenuto della decisione 
dev’essere pubblicizzato mediante 
l’affissione negli appositi spazi e, 
comunque, in modo tale da permet-
terne la conoscenza a tutti i firma-

tari che risiedono nel comune”. Il 
progetto prevede la  sistemazione 
di una parte dell’area inizialmente 
pensata ad uso pubblico e poi mo-
dificata in destinazione residenzia-
le e commerciale. “Il piano verrà 
sottoposto a gara d’appalto con 
inizio dei lavori la prossima pri-
mavera - commenta il vicesindaco 
Alberto Soncin - si tratta di 2 mila 
metri cubi, parte dei quali verranno 
utilizzati per costruire appartamen-
ti, parcheggi e negozi, nell’ottica di 
ristrutturazione di un’area fatiscen-
te da anni”. Il ‘Piave’ potrebbe così 
cambiare faccia molto presto.

L’area dell’ex asilo

di Stefania Carabelli

La ‘prima’ de ‘La Scala’ alla Sala della Comunità
Martedì 7 dicembre, dalle ore 17, la Sala della Comunità di via 
Cavour proietterà in diretta ‘La Valchiria’ dalla Scala di Milano.

D   
opo 3 anni di attesa 
dal lancio della pro-
posta, è finalmente 
online sul sito http://
www.comune.cug-
giono.mi . i t /v ideo.

php l’ultima seduta del Consiglio 
comunale. D’ora in poi i cittadi-
ni potranno partecipare da vicino 
alla vita politico-amministrativa di 
Cuggiono, e conoscere in tempo re-
ale proposte e decisioni che riguar-
dano il paese. Il progetto, nato da 
un’idea dell’Ecoistituto della Valle 
del Ticino e portato in Consiglio da 

‘Cuggiono Democratica’, ha do-
vuto sfidare la diffidenza di alcuni 
consiglieri che non lo ritenevano 
adatto. Inoltre il dubbio iniziale 
sulla bassa qualità audio-video è 
stato sfatato, visto che il filmato ha 
le carte in regola per essere di faci-
le fruizione per tutti, anche perché 
chi non possiede il computer può 
visionarlo in biblioteca. Si tratta 
perciò di un passo importante ver-
so la trasparenza e soprattutto nei 
rapporti tra istituzioni e cittadini, 
che hanno così a disposizione un 
mezzo per crearsi una propria opi-
nione. Obiettivo dell’iniziativa è 
anche incrementare la partecipa-
zione attiva dei cittadini.

Il Consiglio on-line

di Letizia Gualdoni

Q   
uest’anno i mercatini di 
Natale in Villa Annoni 
saranno interamente a 
scopo benefico, inter-
pretando così in modo 
autentico il significato 

del Natale. Per mercoledì 8 dicem-
bre, nella Sala dell’Aia di Villa An-
noni, dalle ore 10.00 alle ore 18.30, 
l’Assessorato alla Cultura ha orga-
nizzato un’esposizione e vendita 
di creazioni originali promosse da 
vari gruppi e associazioni: Istituto 
Comprensivo di Cuggiono, Avsi, 
Debra Italia Onlus, Centro Sociale, 
Ryto, WWF soci Cuggiono, ASD 
Ticino Cuggiono, Associazione Ita-
lia Cuscatlan, Gruppo 
Missioni di Casate. 
Per tale occasione i 
ragazzi della scuola 
secondaria di Cuggio-
no hanno realizzato 
dei lavori natalizi, il 
cui ricavato sarà in-
teramente devoluto a 
sostegno di un’ado-
zione scolastica a di-
stanza, già in atto da 
una decina d’anni, 

di una ragazza brasiliana, Jessica 
Belo Orizonte, che ora frequenta 
la prima liceo. Saranno presenti 
al mattino dalle ore 10.00 alle ore 
12.00 e contemporaneamente l’As-
sociazione AVSI si occuperà della 
vendita di ‘piote’, dolce tipico in-
verunese, per sostenere il progetto 
della costruzione di una scuola se-
condaria per 600 ragazzi in Ugan-
da, a Kampala, e poter accogliere 
altri studenti nella scuola seconda-
ria-professionale realizzata a Nai-
robi, nel Kenya. A poche settimane 
dal Natale, questa potrebbe essere 
l’occasione per acquistare una de-
corazione artigianale, fatta  un po’ 
con le mani e un po’ con il cuore, 
capace di donare una speranza per 
il futuro a chi ne ha più bisogno.

Scuola e solidarietà

Commenta la notizia su 
www.logosnews.it/cuggiono
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S 
i sono conclusi le scorse 
settimane gli interventi di 
riqualifica del campo santo 
di Bernate Ticino. Scopo 
dell’Amministrazione era 
riqualificare l’area pedo-

nale esterna ed i passaggi pedonali 
del cimitero cittadino. “E’ stato un 
intervento per noi molto importan-
te – commenta il Sindaco Osvaldo 
Chiaramonte – dopo il rifacimento 
della cabina del metano ormai un 
anno fa, si è completata la 
riqualifica dell’area: par-
cheggi riasfaltati, area di 
ingresso con nuovo per-
corso pedonale, panchine 
e piantumazioni. Sono 
tutti interventi che garan-
tiscono maggior sicurezza 
ai cittadini che andranno a 
ricordare i propri cari, ma 
è stato un progetto che ha 
sicuramente dato maggior 

dignità al riposo dei defunti”. Ol-
tre all’impatto visivo, sicuramente 
più gradevole e appropriato, vi è 
quindi l’indubbio servizio alla cit-
tadinanza: coloro che raggiungono 
il cimitero hanno così un percorso 
protetto in cui passare e aree di 
sosta per una preghiera. Un nuo-
vo esempio di miglioria, portato 
dall’Amministrazione, per rendere 
Bernate Ticino e Casate paesi più 
vivibili e apprezzati. 

Ultimato il cimitero

Pompe Funebri
San MARTINO

di Fabrizio Rizza
Sede legale: Via San Rocco 30  

20012 Cuggiono (Mi)

per contattarci:

335 79 08 713
02 97 47 433

SERVIZIO ATTIVO 24 ORE SU 24
IN TUTTI I COMUNI

L
a giornata decisamente 
invernale non ha fermato 
la curiosità e l’interesse 
di bernatesi e non per la 
partecipazione alla se-
conda festa del ‘Purscel’. 

L’iniziativa, promossa dal Comu-
ne di Bernate Ticino in collabora-
zione con la parrocchia cittadina, 
si è svolta la scorsa domenica 28 
novembre presso gli spazi della 
Canonica. “Abbiamo visto tanta 
gente visitare le esposizioni e gu-
stare le prelibatezze preparate per 
l’occasione – commenta il Sinda-
co Osvaldo Chiaramonte – anche 
se la giornata era molto fredda e 
piovosa siamo rimasti soddisfatti 
per tutti coloro che hanno voluto 
prendere parte a questa ‘gustosa’ 

iniziativa. Il mio ringraziamento va 
ovviamente a tutti i volontari che 
si sono adoperati per offrire questo 
momento di svago alla cittadinan-
za”. Nel chiostro della Canonica vi 
erano molte bancarelle di prodotti 
artigianali, stand gastronomici e 
biciclette antiche utilizzate in pas-
sato per lavorare nei nostri pae-
si: dal panettiere al pellaio, dallo 
spazzacamino al pescatore. Gioiel-
li di antiquariato che, per una volta, 
sono potute essere ammirate anche 
dai giovani. Molto significativa an-
che la mostra parrocchiale (aperta 
anche domenica 5 e mercoledì 8 
dicembre) dedicata a Madre Teresa 
di Calcutta: un modo per riflettere 
con pensieri ed immagini sul valo-
re e sulla bellezza della vita..

Festa del ‘Purscel’

A Boffalora va in scena il ‘Musikal’ di Pontenuovo
L’oratorio di Boffalora, sabato 4 dicembre alle 21.15, ospiterà 
il ‘Musikal’ della compagnia di Pontenuovo. Da Peter Pan a 
Jesus Christ Superstar, da Forza Venite Gente a Madre Teresa di 
Calcutta,... uno spettacolo di musica e teatro per beneficenza.
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Taglio del nastro per l’ambulanza

I
mportante appuntamento 
con la popolazione, quello 
di domenica scorsa in piaz-
za San Mauro, tenuto dalla 
Croce Azzurra di Buscate, 
che ha presentato ed inau-

gurato la nuova ambulanza. Sul 
piazzale della chiesa, quindi, con-
clusa la Santa Messa delle 10.30 
in cui sono stati ricordati tutti i 
volontari defunti, l’associazione ha 
proceduto ad inaugurare il mezzo e 
ad illustrare ai presenti la situazio-
ne del gruppo. “Siamo molto felici 
di poter inaugurare questa nuova 
ambulanza – ha commentato il pre-
sidente Davide Grassi – che abbia-
mo potuto acquistare anche grazie 
al sostegno e alla collaborazione 
dell’AIDO di Castano Primo. Que-
sto significa che Croce Azzurra è 
sempre più un punto di riferimen-
to sul territorio ed a Buscate. A tal 

proposito voglio ringraziare l’Am-
ministrazione comunale, il Centro 
Diurno Anziani e la Provincia di 
Milano, che da sempre ci sosten-
gono nella nostra missione verso 
il prossimo”. Presenti alla mani-
festazione anche l’assessore alle 
politiche sociali della nostra Pro-
vincia, Massimo Pagani, il presi-
dente del Centro Anziani, Giovan-
na Pisoni, e l’assessore ai Servizi 

Sociali, Marina Teresa Pisoni: “È 
molto importante che i buscatesi si 
prendano a cuore il futuro di Cro-
ce Azzurra perché non può andare 
avanti senza il loro sostegno ed at-
taccamento. Come Amministrazio-
ne rinnoviamo il nostro impegno a 
sostenerla anche economicamente, 
per quanto possibile, per risponde-
re sempre prontamente alle esigen-
ze della popolazione”. 

Importante traguardo: il nuovo mezzo 118 per la Croce Azzurra

di Francesca Favotto

Conoscere il territorio con le sue potenzialità e risorse per meglio indirizzare i clienti verso proposte mirate. E’ questo lo scopo di Mirco 
Chilin, titolare dell’agenzia ‘Tecnocasa’ Nuovo Studio Buscate, operativa dal 15 gennaio 2007 nel centro storico del paese: “Logistica-
mente siamo qui da quattro anni – ci spiega Mirco – ma in realtà seguo questo territorio già dal 2001 quando operavo per l’agenzia 
Tecnocasa di Castano Primo. Dopo aver studiato da geometra ed aver fatto esperienza qui nel gruppo direi che in questo decennio ho 
avuto la possibilità di comprendere le dinamiche, la storia e le potenzialità dell’area. Oltre al territorio buscatese seguo anche quello di 
Arconate ed è interessante notare come questi paesi si differenziano, in parte, da quelli limitrofi. Se nel castanese e parabiaghese la 
maggior parte delle compra/vendite si rivolge ad una clientela locale, qui si è registrato quasi un 80% di acquirenti provenienti da fuori 
zona. Credo che questo sia dovuto ad alcuni grossi complessi residenziali recenti che in quest’area godono di un prezzo iniziale legger-
mente inferiore rispetto al contesto circostante”. I piccoli costruttori locali hanno infatti puntato a palazzine e ristrutturazione di apparta-
menti, mentre negli ultimi anni, soprattutto Buscate, ha visto una notevole espansione urbanistica. In particolare a  Buscate vi è la 
mancanza di casa di 15/20 anni: “Vi sono abitazioni più vecchi e poi i nuovi complessi – continua Mirco Chilin – nel decennio degli anni 
’90 tutto rimase abbastanza fermo per le conseguenze delle ‘battaglie’ per la cava. Arconate invece è molto particolare, perché negli anni 
è riuscita, grazie alle manifestazioni e ai servizi offerti, a rendersi conosciuta ed attrarre molta gente anche dal legnanese e parabiaghe-
se”. Ma quali sono i servizi da voi offerti e le tempistiche di vendita/affitto? “Dopo la riduzione di compra/vendite del 2008 e 2009 il 
mercato si sta stabilizzando. Noi offriamo ai possibili acquirenti e venditori un servizio completo: ogni venti giorni ci relazioniamo con loro 
per vedere la risposta dell’immobile a livello pubblicitario, se l’attrattiva è bassa si valutano 
i perché: prezzo troppo alto, realtà abitativa più o meno attraente, ecc, così 
da interagire con il proprietario. I tempi di vendita sono circa 7/8 mesi, ma è 
comunque un buon momento per investire: coi tassi bassi e i margini di trattativa 
commerciali, soprattutto qui dove i valori iniziali sono già leggermente più bassi, 
permettono di fare ottimi investimenti. Il tutto, ovviamente, anche in considerazione 
al momento attuale che propone una discreta offerta”. Basta entrare e chiedere: 
Mirco Chilin e il suo staff, come in ogni agenzia ‘Tecnocasa’, cercheranno 
di accompagnare il cliente nella vendita, acquisto o affitto della soluzione 
immobiliare più consona.

Mirco Chilin: è un buon momento per investire

Nuovo Studio Buscate srl 
via San Pietro 24 - 20010 BUSCATE

mail: mih29@tecnocasa.it
Tel. 0331.800710 

Costata 70 mila euro (cifra 
raggiunta tramite le varie feste 
di fine estate, del 2008, 2009  
e 2010, con il tesseramento, 
il cinque per mille, i servizi 
sportivi e secondari, la 
guardia medica, le donazioni 
ed i mercatini), l’ambulanza 
andrà a sostituire quella 
attualmente utilizzata per il 
118 che, a sua volta, diventerà 
mezzo di backup, con quella 
a backup di oggi che passerà 
per i servizi secondari. Ce ne 
sarà una quarta a disposizione 
per eventuali necessità, mentre 
un’ultima verrà dismessa. 

Costata 70 mila euro
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di Matteo Losa

I
l Natale è alle porte e la Pro 
Loco di Dairago ha deciso di 
festeggiarlo con degli amici 
proprio speciali. Domenica 
12 dicembre, infatti, i bimbi 
del Centro ‘Il Girotondo’ di 

Busto Arsizio saranno ospiti nella 
cittadina alle porte di Legnano per 
trascorrere una giornata spensiera-
ta e in compagnia di Babbo Natale. 
Ma andiamo per ordine: “Il Centro 
Girotondo è un’associazione di 
primaria importanza in Lombardia 
per la tutela dei bambini e adole-
scenti che vivono in condizioni fa-
miliari difficili” ci spiega Giovanni 
Saretto, presidente della Pro Loco. 
“In pratica si tratta di un servizio di 
prevenzione rivolto a tutti quei mi-
nori il cui contesto di vita familiare 
non è ancora compromesso al pun-
to da richiedere un intervento di 
allontanamento temporaneo”. “In 
collaborazione con il Gruppo Gio-

vani di Dairago e Dairago Futura - 
continua -- abbiamo, quindi, deciso 
di invitare questi ragazzi e regalare 
loro un momento particolare che 
li distolga un po’ dai problemi che 
devono affrontare quotidianamen-
te. La mattina li accompagneremo 
alla Messa, poi andremo al Centro 
Anziani per il pranzo – conclude 
Saretto – mentre, al pomeriggio, 
tutti al parco, dove come ogni anno 
abbiamo allestito l’Ufficio di Bab-
bo Natale e ci si potrà divertire con 
giochi e animazione”. 

Una ‘due giorni’ di giochi per tutti, ma di ruolo  
Sale la febbre per il gioco… di ruolo. Sabato 4 e domenica 5 
dicembre, Arconate ospiterà, infatti,  la seconda edizione di 
‘arCONate’, convention nazionale sui giochi di ruolo, organizzata 
dall’associazione arconatese ‘Fabula’, da ‘Il Drago Nero’ di 
Inveruno e ‘Coyote Press’. “L’iniziativa – spiega Jacopo Frigerio, 
presidente di ‘Fabula’ – sarà un appuntamento per riunire 
gli appassionati e far conoscere agli altri questo splendido 
mondo”. L’evento si svolgerà al primo piano del Centro Anziani e 
Pensionati e consisterà in una vera e propria maratona, dalle 10 a 
mezzanotte, il sabato, e dalle 10 alle 19.30, invece, la domenica. 
“Protagonisti della manifestazione saranno i giochi di ruolo – 
continua Jacopo – in modo particolare quelli nuovi e innovativi, 
più semplici nelle regole, più facili da gestire, più veloci e con 
temi più maturi che li rendono adatti a un pubblico adulto, anche 
se ci sono effettivamente giochi di ruolo con un taglio comunque 
giovanile”. Poi Jacopo precisa: “Nonostante questa focalizzazione, 
la convention rimane aperta a tutti i tipi di gioco intelligente”. 

Tumore dell’endometrio: salute sotto controllo 
Salute ‘in primo piano’ ad Arconate. Prenderà avvio, a breve, 
infatti, un’indagine ecografica sul carcinoma endometriale, 
rivolta alle signore di età compresa tra i 55 ed i 65 anni, fascia 
della popolazione in cui è maggiormente diffusa. Grazie al dottor 
Gianluigi Parisi, medico conosciuto e stimato nel nostro territorio 
(ha una specializzazione in Clinica Ostetrica e Ginecologia, dal 
2002 è membro della Società Italiana di Endoscopia Ginecologica, 
responsabile dell’Unità Operativa di Ginecologia a Cuggiono, dal 
2005, ed autore di numerose pubblicazioni scientifiche), quindi, 
le donne interessate, prenotandosi presso il comune, avranno la 
possibilità di sottoporsi ad ecografia. A ciascuna di loro sarà, poi, 
consegnato un referto scritto con documentazione fotografica dello 
spessore endometriale, con i relativi consigli in base alla risultanza 
dell’esame. “Aderire a questa iniziativa - afferma il sindaco, 
Senatore Mario Mantovani - vuol dire cogliere l’occasione di un 
momento concreto e prezioso di prevenzione”. 

Tanti piccoli amici
E’ speciale il Natale
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D 
all’Italia all’Europa. E 
tutto nell’arco di po-
chi mesi. A tutto po-
teva pensare quando 
ha iniziato, non forse, 
però, di ritrovarsi sul 

podio tra i migliori sommelier a 
livello europeo. Invece, oggi, quel 
sogno è diventato realtà. Eh si, per-
ché Matteo Ghiringhelli, figlio di 
Giulio e Lella del noto ristorante 
‘Il Piatto d’oro’ di Furato, frazio-
ne di Inveruno, l’altro giorno si è 
classificato al terzo posto nel con-
corso ‘Meilleur Sommelier d’Eu-
rope 2010 ASI’ di Strasburgo. Un 
traguardo certamente prestigioso 
e che assume ancor più rilevanza 
se si tiene conto, da un lato, del-

la difficoltà dell’evento (diverse 
le prove con le quali si è dovuto 
confrontare durante la ‘tre giorni’), 
dall’altro, dell’età del 
nostro Matteo che, a 
soli 24 anni, è riuscito 
quindi a sbaragliare la 
concorrenza di parte-
cipanti con più anni di 
esperienza sulle loro 
spalle e provenienti 
da ben 35 differenti 
nazioni. Ma quello in 
terra francese è sola-
mente uno dei presti-
giosi traguardi raggiunti dal giova-
ne furatese. Solo pochi mesi fa (e 
precisamente nel mese di maggio 
di quest’anno), infatti, il 24enne, 
a Casteggio, nel Pavese, era stato 
proclamato ‘Miglior Sommelier 
d’Italia ASPI 2010’, riconoscimen-

Col vino ‘conquista’ l’Europa
to che gli ha, pertanto, permesso 
di rappresentare il nostro Paese 
proprio a Strasburgo. Ovviamente 

grande la soddisfazione 
tra i suoi familiari e tra 
gli amici e tutte le per-
sone che lo conoscono, 
così come immensa la 
gioia nel piccolo pae-
sino del Castanese. “La 
sua è una passione che 
ha sempre avuto – dice 
papà Giulio - e, oggi, 
lavora in Francia come 
chef - sommelier presso 

il prestigioso ristorante ‘Il Vino’ di 
Parigi, del grande Enrico Bernardo 
(miglior sommelier del mondo nel 
2004). Prima era stato impiegato al 
‘Four Season George V’. E’ per noi  
- continua papà Giulio - una soddi-
sfazione indescrivibile”. 

L 
a storia che ha portato 
prima di tutto alla nasci-
ta, avvenuta nel 1884, 
e poi alla formazione e 
all’eccezionale crescita 
del Corpo Musicale San-

ta Cecilia, è tutt’altro che lineare e 
armoniosa. Se oggi la banda inve-
runese è un gruppo di circa quaran-
tasette componenti volonterosi e 
ben preparati, è perché ha avuto la 
forza di attenuare e, in un certo sen-
so, riassorbire i duri colpi di eventi 

storici, moderni e contemporanei. 
“Sono passati centoventisei anni 
dalla fondazione del Corpo Mu-
sicale Santa Cecilia, è un numero 
importante e da ricordare - afferma 
il presidente Luigi Zoia - Per que-
sto domenica abbiamo voluto orga-

E la banda suona da 126 anni
nizzare la nostra festa, prima suo-
nando in chiesa durante la Santa 
Messa mattutina e, poi, pranzando 
insieme al circolo San Martino. Vo-
glio ringraziare tutti i membri che 
ne fanno parte e vorrei cogliere l’ 
occasione per ricordare che dome-
nica 19 dicembre, alle 21, si terrà il 
Concerto di Natale presso la chiesa 
San Martino, mentre il 24 ci sarà  
la  tradizionale piva di Natale con 
l’ esecuzione di musiche  natalizie 
per le vie del paese”. Attualmente, 
inoltre, la banda organizza corsi di 
musica per tutti nella sede in via 
Senatore  G. Marcora, 40.  

di Alessio Belleri

di Ernestina Ficarra

L’ Amministrazione Comunale 
di Inveruno ha stabilito che  la 
scadenza per la presentazione 
delle domande per Fondo 
di solidarietà 2010 sarà 
prorogata al 15 dicembre 
2010. Il fondo di soliderietà, 
nato con lo scopo di affrontare 
l’ emergenza sociale ed 
economica sul territorio 
inverunese, è un contributo 
che il comune stanzia ai 
quei cittadini che hanno i 
requisiti tali per ottenerlo. 
Il fondo di solidarietà ha lo 
scopo di sostenere coloro 
che, perdendo il lavoro, non 
godono di ammortizzatori 
sociali sufficienti. I contributi 
saranno erogati a quanti 
risultano essere in possesso 
dei requisiti richiesti tra 
cui avere la residenza nel 
Comune di Inveruno da data 
antecedente il 30/06/2008, 
possedere la cittadinanza 
italiana o di uno Stato 
dell’Unione europea oppure 
la cittadinanza di un altro 
Stato (in questo caso occorre 
essere in possesso di carta 
di soggiorno o permesso di 
soggiorno almeno biennale), 
aver cessato il rapporto di 
lavoro subordinato a tempo 
determinato o indeterminato, 
o lavoratore in cassa 
integrazione ordinaria, 
straordinaria, a zero ore o in 
mobilità, dal 30/09/2009. 
Testo del Bando, modulo di 
domanda e dichiarazione 
sostitutiva sono scaricabili 
sul sito ufficiale del comune 
di Inveruno. Una grande 
opportunità che sarebbe un 
peccato non sfruttare.

C’è ancora tempo per
il Bando Solidarietà

Consiglio comunale 
decisamente rapido quello 
dello scorso lunedì ad 
Inveruno: tutti i punti 
all’ordine del giorno sono stati 
approvati, quasi tutti con voto 
unanime di maggioranza ed 
opposizione, completando la 
seduta in poco più di un’ora. 
Tra gli elementi principali 
vi era l’assestamento di 
bilancio e il recupero di circa 
200.000 euro di oneri di 
urbanizzazione per un piano 
di lottizazzione completato.

Consiglio Comunale
a tempo di... record!
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Vicolo Fontanile, 8 - 20029 Turbigo (Mi)
www.danipack.eu - info@fanipack.eu
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Con questa �loso�a Danipack si appresta ad
a�rontare i mercati dell’ultima generazione
s�dando vecchie idee e abitudini, presentando
nuove tecnologie all’insegna del risparmio
e nel massimo rispetto per l’ambiente…

Con questa �loso�a Danipack si appresta ad
a�rontare i mercati dell’ultima generazione
s�dando vecchie idee e abitudini, presentando
nuove tecnologie all’insegna del risparmio
e nel massimo rispetto per l’ambiente…

Vivere per il presente
sognare per il futuro
imparare dal passato

In una società sempre più sensibile al rispetto dell'ambiente, 
Danipack srl ha scelto una tecnologia di produzione "pulita",
al �ne di o�rire al mercato soluzioni "eco" per ogni applicazione.

La nostra forza? L'attenzione ai dettagli:

Controllo degli spessori
Tempi di consegna
Quantità di �lm utilizzato



Si aprirà sabato 18 dicembre alle 10 presso la Biblioteca di 
Robecchetto la stagione 2010/2011 di ‘Crapapelata’, l’iniziativa 
dedicata ai bambini della scuola dell’Infanzia e del primo anno 
della Primaria. A condurre, ancora una volta, sarà la ‘Fabbrica 
d’Arte’ di Galliate. Questo primo appuntamento sarà dedicato 
ad un testo di Gianni Rodari, ‘Il Pianeta degli Alberi di Natale’, 
mentre l’incontro di gennaio riguarderà un’opera di Roald Dahl. A 
febbraio protagonista sarà il più noto scrittore italiano di favole per 
ragazzi e, quindi, a marzo ultimo atto del ciclo delle fiabe d’autore 
ancora con Dahl. Gli appuntamenti di aprile e maggio saranno 
incentrati su ‘Robin Hood’ e ‘La spada nella Roccia’.  

E’ di nuovo ‘Crapapelata’. Bambini protagonisti

F  
oulard con il simbolo 
dell’associazione e tra 
le mani il tricolore, a te-
stimoniare il suo grande 
attaccamento e rispetto 
verso la Patria. Paolo 

Gualdoni era così: uomo e persona 
semplice, diventata, con il tempo, 
un vero e proprio punto di riferi-
mento per grandi e giovani, tanto 
che la sua scompar-
sa ha fatto calare a 
Robecchetto e Mal-
vaglio un silenzio, 
misto a commozione 
e dolore. Presidente 
della sezione locale 
dell’Associazione 
Nazionale Famiglie 
Caduti e Dispersi in 
Guerra, era sempre 
presente a tutte le 
cerimonie ufficiali 
di commemorazio-
ne. Mai aveva mancato a questi 
appuntamenti, nonostante negli 
ultimi anni si fossero accentuati 
alcuni problemi di deambulazione 
di cui soffriva. Pochi giorni prima 
di morire, poi, l’ultima importante 
soddisfazione: l’attestato di be-
nemerenza per il suo contributo e 
per il suo infaticabile impegno in 
favore dell’associazione stessa e 
degli associati. Al di là dell’impe-

di Roberta Perera gno sociale, però, Gualdoni (che 
fino all’età della pensione era sta-
to industriale conciario), era uomo 
ricco di interessi, sempre con gli 
occhi puntati verso l’attualità: tut-
te le mattine leggeva il giornale e 
seguiva tutti i telegiornali. Grande 
appassionato di sport, da giovane 
aveva praticato a livello agonisti-
co il gioco delle bocce, ottenendo 
ottimi risultati testimoniati dalle 
numerosissime coppe che campeg-
giano nella sua abitazione. Al suo 
attivo anche un 2° posto ai Cam-

pionati Italiani a Trevi-
so nel 1952. In questo 
campo si riteneva un 
vero e proprio esper-
to, tanto che avrebbe 
voluto offrirsi come 
consulente per la pre-
vista realizzazione di 
un campo da gioco 
nell’area sportiva di 
via Foscolo.   Altre 
sue passioni erano 
state la caccia, la 
pesca ed il  calcio. 

Grande il suo amore per l’Inter. Era 
anche un abile giocatore a carte. Se 
ne è andato per sempre il 25 no-
vembre, lasciando la moglie Giulia 
ed i figli Marisa, Noris e Vincenzo 
e sette nipoti, cui era legatissimo. 
Ora tutti lo ricordano con gran-
de rimpianto, ma continueranno a 
vivere con l’insegnamento che ha 
lasciato: il suo motto era “Compor-
tamento, rispetto e buon senso”.

Uomo d’altri tempi
Il ricordo di Paolo

Si torna sulla neve: riparte la stagione dello sci  
Appassionati della neve è il vostro momento. Presso la sede dello 
Sci Club San Bernardo di 
Malvaglio (nell’omonima 
piazza) è, infatti, possibile 
tesserarsi in vista 
dell’apertura della stagione. 
La sede è aperta al pubblico 
il martedì ed il giovedì dalle 
18.30 alle 20 e dalle 21 
alle 22.30. La prima uscita, 
destinazione Sestriere, sarà 
per domenica 19 dicembre. 
Per il 30 è, invece, prevista 
una sciata in notturna a 
Domobianca, quindi si proseguirà il 9 gennaio a Pila con l’avvio 
della scuola di sci. La seconda lezione per principianti sarà il 23 
gennaio nella stessa località, mentre la terza e la quarta si terranno 
a Valtournenche il 6 ed il 20 febbraio. Quindi appuntamento a 
Champorcher per la gara intersociale il 6 marzo, e poi ancora 
uscite a Monginevro, La Thuile e Cervinia. Un programma davvero 
coinvolgente, rivolto proprio a tutti, grandi e piccoli. 
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Un viaggio di immagini: si ‘gira’ il mondo  
di Alessandra Caccia

I
l 2010 sta fi nendo, e con 
lui se ne va anche un’altra 
edizione di successo delle 
‘Proiezioni di Viaggio’, ini-
ziativa culturale promossa, 
ormai da diversi anni in pae-

se, dall’Amministrazione comuna-
le. “Il bilancio delle serate è come 
sempre positivo – spiega Maurizio 
Casati, assessore alla Cultura, non-
ché promotore dell’evento – Da 
più di 10 anni ormai, ogni mese, si 
ha la possibilità di girare il mondo 
attraverso le immagini e le testi-
monianze dirette degli autori dei 
viaggi. L’affl uenza di pubblico è 
sempre buona, mediamente 30/40 
persone, di Nosate, ma anche delle 
cittadine limitrofe. È davvero una 
soddisfazione”. Quest’anno sono 
stati, inoltre, presentati due libri, ‘A 
come Avventura’ di Anna Maspero 
e ‘A due passi dal cielo’ di Annarita 
Grassi, momenti di vera emozione 
e poesia, e si è dato ampio spazio 
alla solidarietà, con ‘Emergency’, 
gli ‘Amici della Guinea Bissau’ e 
l’associazione ‘Aiutiamoli a Vive-

re’. “Il programma ‘Proiezioni di 
Viaggio’ proseguirà anche il pros-
simo anno – continua Casati – con 
l’aggiunta agli abituali racconti 
anche di qualche testimonianza un 
po’ più avventurosa: il 17 genna-
io tornerà a trovarci l’amico Pip-
po Failla, che sta costruendo una 
scuola con annesso orfanatrofi o 
a Muyeye in Kenya, mentre il 14 
febbraio parleremo di esplorazio-
ni speleologiche e avremo ospiti 
due speleosub che, con l’ausilio di 
video e portando in biblioteca le 
attrezzature utilizzate, ci raccon-
teranno la loro esplorazione delle 

Quindici giorni in compagnia, 
in qualche località turistica 
del nostro bel Paese? Da 
oggi si può grazie al comune 
che, proprio in questi giorni, 
sta valutando di proporre, 
indicativamente nel periodo 
fi ne maggio/inizio giugno, 
un soggiorno in una località 
della Riviera Ligure. Rivolto 
ai cittadini di età pari o 
superiore a 60 anni, si tratta, 
come è ben comprensibile, di 
un’importante occasione per 
socializzare e stare insieme. 
La fattibilità dell’iniziativa è, 
ovviamente, subordinata al 
raggiungimento del numero 
minimo di partecipanti.

15 giorni di... mare
per i nostri over 60

grotte di Laglio sul lago di Como”. 
Si continuerà, poi, il 14 marzo con 
‘50 anni sul Kilimangiaro!!!’ di 
Davide Vellata e Giovanni Fonio, il 
18 aprile con ‘In bici lungo il cam-
mino di Santiago de Compostela’ 
di Guido Gagliardi, il 16 maggio 
con ‘La via delle nuvole bianche. 
Tra Nepal e Tibet un mondo che sta 
scomparendo’ di Annarita Grassi e, 
infi ne, il 13 giugno con ‘Alaska’ di 
Patrizia Zilio. Tutte le serate si ter-
ranno in Biblioteca Comunale alle 
21.15: segnatevi queste date sulla 
vostra agenda, per vivere insieme 
emozioni uniche e irripetibili. 
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Castano Primo: 
ultimi appartamenti trilocali e bilocali mansardati di nuova costruzi-
one in prossima consegna. 
Ottimo capitolato con �niture di prestigio e ampia scelta - possibil-
ità di personalizzare gli interni. 
Possibilità accollo mutuo diretto dal costrutture. 
Impianti autonomi a basso consumo energetico con certi�cazione.

‘Quello che le donne non dicono’. Al Nuovo Iris si parla e si riflette insieme di violenze e stalking
‘Quello che le donne non dicono’. E’ stato questo il filo conduttore dell’incontro organizzato l’altra sera a Turbigo dall’associazione ‘For My 
Security’, assieme alla cooperativa ‘Albatros’ con il patrocinio dell’assessorato alla Sicurezza, dei comuni di Castano Primo e di Inveruno e 
l’appoggio di ASL MI 1, Azienda Sociale e Istituto d’istruzione superiore ‘Torno’. L’appuntamento si è svolto in concomitanza con la ‘Giornata 
mondiale contro la violenza sulle donne’ e quale migliore occasione, quindi, per parlare dei tanti casi di stalking o dei vari reati, purtroppo, 
all’ordine del giorno e che hanno come vittime principali proprio le donne? Il compito di approfondire l’argomento è stato dell’assessore 
alla Sicurezza Christian Garavaglia con il comandante della Polizia Locale Fabrizio Rudoni, dell’educatrice Albatros e istruttrice di ‘For My 
Security’ Silvia Monticelli, assieme al presidente della stessa Stefano Marotta, e con i contributi dell’avvocato Maria Teresa Miglioli e della 
psicologa Erica Gardinetti. Diverse le situazioni affrontate, con la presentazione del finanziamento che ‘For My Security’ e ‘Albatros’ hanno 
ricevuto da Regione Lombardia, essendosi classificate al primo posto nel bando 2010 della Legge 23/99, e che permetterà di mettere in campo 
iniziative informative e formative dirette in modo specifico alle donne adulte ed alle giovani. In 
questo senso un nuovo corso ‘Difesa Donna’ inizierà a partire dal 13 gennaio prossimo, presso il 
Nuovo Iris di Turbigo: “Oltre ad insegnare specifiche tecniche di prevenzione – ha spiegato Silvia 
Monticelli – offriremo una serie di metodi per l’autocontrollo della sfera emotiva e psicologica”. Oltre 
a questo aspetto più formativo, il finanziamento darà la possibilità di attivare sul territorio il primo 
sportello itinerante, legale e psicologico, destinato a raccogliere tutte le segnalazioni connesse a 
stalking e alle varie forme di reato. L’avvocato Miglioli e la psicologa Gardinetti saranno disponibili 
per ricevere tutte le donne interessate ad ottenere consigli su come muoversi legalmente in caso di 
violenza ricevuta oppure per chiedere un supporto psicologico.

Cosa si è fatto e cosa, invece... no  

N
onostante il tema propo-
sto fosse indubbiamen-
te di rilievo, alla serata 
di bilancio sul passato, 
presente e futuro del pa-
ese, organizzata venerdì 

scorso dal gruppo ‘Turbigo da Vi-
vere’, erano presenti una trentina 
di cittadini, di cui alcuni prove-
nienti dai comuni limitrofi. Numeri 
che impressionano fino ad un certo 
punto visto il giustificato clima di 
scoraggiamento nei confronti della 
politica che tutti noi avvertiamo. 
Ma questo non è bastato per rende-
re meno incisiva la relazione tenuta 
dal principale gruppo di opposizio-
ne turbighese, che ha avuto modo 
di analizzare pubblicamente i pregi, 
i difetti e le mancanze dell’uscente 
Amministrazione comunale. Non si 
è trattato di un incontro di mera cri-
tica ideologica, una serie di aspetti 
positivi comunemente riconosciuti, 

infatti, esistono, e tra questi Marco 
Cagelli, il capogruppo di ‘Turbigo 
da Vivere’, ne ha evidenziati alcu-
ni: il rispetto del Patto di Stabilità 
e il fatto di aver tenuto “i conti in 
ordine”; così come la capacità che 
ha avuto la Giunta di raccogliere 
molti fondi per la realizzazione del 
rifacimento dell’Allea e del ripristi-
no di Villa Tatti con l’insediamento 
del nuovo asilo Nido. Anche l’ac-
cordo siglato con E2SCO è stato 
ben visto dal gruppo, perché si trat-

ta di una opportunità importante di 
diffusione di una cultura di rispar-
mio energetico. Accanto a questi, 
invece, ciò che è mancato: su tutti 
una serie di interventi infrastruttu-
rali che non sono stati compiuti, 
ma che avrebbero potuto costituire 
un passo importante per l’aumento 
della vivibilità (la riqualificazione 
della Casa del Giovane, del Palaz-
zo Comunale e della Colonia Elio-
terapica o le opere per l’incremento 
delle piste ciclabili). Quindi  il non 

‘Turbigo da Vivere’ analizza passato, presente e futuro del paese

di Luca Bottini essere arrivati ad un accordo con la 
struttura della ex Conceria Cedrati 
per un intervento di sistemazione 
dell’area. Insomma, diversi i punti 
trattati, tra cui anche le cosiddette, 
sempre secondo ‘Turbigo da Vive-
re’, “scelte sbagliate”: “Mi riferisco 
– spiega Cagelli – all’accettazione 
del progetto di raddoppio ferrovia-
rio sopportando la lunga attesa di 
inizio lavori che ancora oggi, dopo 
5 anni, stiamo ancora attendendo; 
la ristrutturazione del Nuovo Iris 
senza destinare un soggetto di ge-
stione della struttura. Ancora, non 
sono stati sviluppati luoghi di in-
contro per i giovani”. Infine, una 
parte significativa l’ha avuta l’or-
mai tanto dibattuta questione di 
Malpensa: “Sono state differenti le 
posizioni in questi anni – continua 
Cagelli – Interventi si, interventi 
no, non si capisce quale sia il reale 
pensiero qui a Turbigo. Speriamo 
che ogni scelta intrapresa sia volta, 
innanzitutto, a favore dei turbighe-
si e di chi verrà dopo di noi”.    
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Meno incidenti, ma anche meno auto
di Alessio Belleri 

M
eno incidenti, ma an-
che meno auto e mez-
zi pesanti in transito. 
Se da un lato, infatti, 
la Boffalora – Mal-
pensa ha modificato, 

e non poco, il nostro territorio, 
dall’altro, però, ha confluito su di 
sé una buona parte della circola-
zione stradale. Almeno in alcune 
zone e almeno in alcune ore della 
giornata. E’ il caso, per esempio, 
di Vanzaghello, dove l’apertura 
della bretella, affiancata al costante 
lavoro di controllo e prevenzione 
svolto dalla Polizia locale, ha influ-
ito sulla situazione attuale. “Fino a 
qualche anno fa – commenta il co-
mandante Maurilio Zocchi – l’or-
mai ex Statale 341 (oggi diventata 
strada comunale, per intenderci via 
Milano e Silvio Pellico) era una 
delle arterie più trafficate del no-
stro territorio. Adesso, invece, non 
è più così. Il passaggio dei veicoli, 
da circa due anni (da quando cioè 
è stata aperta la bretella) si è, in-
fatti, notevolmente ridotto, anche 

durante i cosiddetti “momenti di 
punta”. Prima, in questi periodi 
della giornata, in modo particola-
re all’altezza degli impianti sema-
forici, si creavano code di auto e 
camion”. E la conferma di quanto 
detto arriva, innanzitutto, dagli in-
cidenti stradali. “Ad oggi – conti-
nua Zocchi – ne abbiamo rilevati in 
totale solo 5. Non di grave entità, le 
prognosi vanno dai 10 ai 15 giorni, 
e concentrati principalmente nelle 
aree centrali del paese e non più 
lungo tale arteria, l’ex Statale ap-
punto, (due, invece, sono accaduti 
sulla Provinciale 527, che arriva da 
Lonate Pozzolo e collega con Bu-
sto Arsizio, dove non è andata ad 
incidere la Boffalora – Malpensa 

villoresicase.it
nuovi appartamenti signorili nel centro storico di Buscate

0331.802157 - 02.92157867 - www.villoresicase.it

•	 monolocali/bilocali/trilocali/mansarde
•	 piano terra: appartamenti dotati di accesso 

indipendente, taverna e giardino privato
•	 box auto singoli e doppi accessibili direttamente dalle 

taverne
•	 primo piano: appartamenti dotati di balconi o terrazzi 

a cui è possibile annettere le  relative mansarde
•	 mansarde raggiungibili sia con scala interna 

che con ascensori condominiali Kone
•	 classe energetica B
•	 tetto con doppia ventilazione

•	 impianto centralizzato acqua calda e riscaldamento 
a pannelli radianti con modulo di gestione autonoma

•	 predisposizione per impianto di condizionamento
•	 serramenti di legno con vetro-camera basso-emissiva
•	 impianto videocitofonico e TV terrestre e satellitare
•	 predisposizione per impianto anti-intrusione
•	 inferriate di sicurezza a scomparsa 
•	 capitolato di alto livello completamente personalizzabile
•	 appartamenti visitabili in loco con i nostri tecnici
•	 consulenza legale e finanziaria per affrontare 

con sicurezza la compravendita

Coro Gospel Joyful Singers, 
Coro di Voci Bianche Onda 
Anomala insieme per... 
l’Etiopia. L’appuntamento 
è per il prossimo sabato 
11 dicembre in chiesa 
Parrocchiale, dove il 
maestro Fabio Gallazzi, 
con la collaborazione di 
Stefania Gandola, porterà 
all’attenzione dei presenti 
un momento di grande 
emozione e coinvolgimento. 
In un’atmosfera d’altri tempi, 
si vivreanno attimi di magia, 
consapevoli di compiere un 
gesto di solidarietà e portare 
aiuto a chi, purtroppo, nella 
sua vita è meno fortunato. 
Per questo siete tutti invitati 
in Parrocchia, dalle 21.    

Musica che conquista
Insieme per l’Etiopia

e dove, pertanto, la situazione cir-
colazione è rimasta inalterata). Nel 
2009 i sinistri complessivi erano 
stati 10, uno, purtroppo, con esito 
mortale, contro all’incirca il dop-
pio o più che registravamo negli 
anni precedenti (diversi anche con 
prognosi importanti e, in vari casi, 
concentrati proprio lungo l’ex SS 
341)”. Meno incidenti, quindi, ma 
per quanto riguarda le sanzioni 
al Codice della strada? “Siamo 
attorno ai 400 verbali – spiega il 
comandante dei Vigili urbani – e 
tra i principali interventi: mancata 
revisione, guida con patente o as-
sicurazioni scadute, mancato uso 
delle cinture di sicurezza e anche 
limiti di velocità”. 

s28

e

sVANZAGHELLOsabato 4 dicembre 2010



S
tiamo aiutando 29 nuclei 
familiari. La nostra è stata 
una risposta concreta alle 
esigenze di quei cittadini 
che si sono trovati in diffi-
coltà”. Grande e costante 

l’impegno dell’Amministrazione 
comunale nei confronti di chi, pur-
troppo, sta vivendo o ha vissuto un 
periodo critico, come conferma-
no anche e, soprattutto, le parole 
dell’assessore alle Politiche So-
ciali, Fausto Zanella. E come con-
ferma ‘Magnago contro la crisi’, il 
programma di intervento ideato nel 
2009 dal sindaco e dal suo gruppo, 
per fronteggiare la crisi economi-
ca in atto. Nello specifico si tratta 
di un contributo massimo per il 
sostentamento del nucleo familia-
re di 600 euro in 6 mesi, dunque 
100 euro mensili (cifra che risulta 
da un ‘mix’, tra una serie di sgravi 
al pagamento dei servizi comunali 
e l’erogazione di un vero e proprio 
buono spesa), ed è rivolto a coloro 
che si sono ritrovati disoccupati, 
per cessata attività dell’azienda in 

cui erano impiegati, o in cassa in-
tegrazione a zero ore dopo il primo 
luglio 2008. “Come assessorato 
- continua Zanella - stiamo lavo-
rando anche su altri campi, con 
un’azione a 360 gradi. Mi riferisco, 
ad esempio, al parrucchiere a do-
micilio per anziani soli e allettati, 
al massaggiatore o all’infermiere, 
sempre direttamente nella propria 
casa, oltre ad un servizio gratuito 
di sedie a rotelle per esigenze tem-
poranee, tre mesi, poi rinnovabili 
una sola volta”.   

di Andrea Scampini

Nel sociale, un Comune vicino alla gente 

Lavoro occasionale come spalatori di neve. Chi fosse interessato 
dovrà far pervenire la propria domanda in carta semplice entro 
e non oltre le 12 del 6 dicembre, mediante presentazione diretta 

presso l’ufficio Protocollo del comune, 
ovvero trasmissione tramite fax, al 
numero 0331/306205. Sarà, inoltre, 
necessario allegare la fotocopia del 
documento d’identità in corso di validità 
e, per i prestatori extracomunitari, la 
fotocopia del permesso di soggiorno. 

Lavoro occasionale: si cercano spalatori di neve

I
l settore Servizi alla Perso-
na del comune di Magnago 
ha speso, nel 2009, 811 mila 
965 euro, a dimostrazione 
della particolare attenzione 
verso l’intera popolazione.  

Proseguendo, quindi, nell’anali-
si dell’attuale situazione notiamo 
come, quest’anno, solo per la disa-
bilità sono stati spesi più di 81 mila 
euro, mentre si aggira attorno ai 
30 mila 600 euro la cifra in merito 
all’assistenza generica. Detto ciò, 
ecco alcuni dati che testimoniano, 

in maniera diretta, l’importante 
lavoro svolto: per l’anno scola-
stico in corso sono state elaborate 
83 domande per quanto concerne 
la ‘Dote Scuola’, strumento che 
accompagna il percorso educativo 
dei nostri ragazzi, di età compre-
sa tra i 6 ed i 18 anni (è attirbuita 
agli studenti delle scuole statali e 
paritarie di ogni ordine e grado e a 
chi frequenta i percorsi triennali di 
formazione professionale). Quindi 
104 sono state le richieste per il 
‘Bonus elettrico’, di cui 52 hanno, 
già, richiesto il rinnovo, mentre 60 
quelle inerenti il ‘Bonus gas’. An-
cora 40 domande sono pervenute 
per il ‘Fondo sostegno affitti’. A 
queste attività si devono aggiunge-
re l’elaborazione gratuita Isee, utili 
ad ottenere abbattimenti retta Nido 
e Materna e le domande assegno 
maternità e nuclei familiari nume-
rosi. Insomma un servizio ed un 
lavoro in vari ambiti e settori, tutti 
di estrema importanza e significato 
e tutti rivolti ad aiutare il prossimo. 
Dal Comune è grande l’impegno 
che, quest’anno, così come nei 
precedenti viene, periodicamente, 
messo in campo.      
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A ‘Volandia’ si continua a volare in alto 
di Valentina di Marco

V
olandia vola sempre più 
in alto: presentati il pri-
mo soddisfacente bilan-
cio e  i progetti futuri 
di continua espansione. 
A sei mesi dall’apertu-

ra, il ‘Parco e Museo del Volo di 
Malpensa’ conta 500 mila euro di 
fatturato, 70 mila visitatori (di cui 
il 70% famiglie con bambini), oltre 
mille visite guidate, eventi (tra cui 
il ‘Centenario Caproni’, il conve-
gno e la mostra su Chavez, l’open 
day con l’Uffi cio Scolastico Regio-
nale), presenze esterne (alla Fiera 
del Libro di Torino e alla Mostra 
‘I Cavalieri del Cielo’ 
di Milano Brera), part-
nership e cambi merce. 
I dati sono stati forniti 
durante una conferenza 
stampa, dove Marco 
Reguzzoni, presidente 
della ‘Fondazione Mu-
seo dell’Aeronautica’, 
ha voluto sottolineare 
l’importante attività dei 
volontari dell’Associa-

zione ‘Amici di Volandia’, cuore 
pulsante del progetto. Ben 130 
persone che si occupano dell’area, 
delle visite e della manutezione. A 
questo proposito, è stato presentato 
anche il restauro concluso del Siai 
Marchetti SF260 e dell’elicottero 
biposto con motore a propulsione 
MV Agusta A1 04 risalente agli 
anni ‘60. Tra i progetti del 2011 ci 
sarà  la creazione di un’offi cina per 
il restauro con il coinvolgimento 
degli studenti; inoltre, Finmecca-
nica cederà alla Fondazione Museo 
Aeronautica anche il resto dell’area 
dei capannoni, con la possibilità di 
inaugurare  il padiglione dell’avia-
zione commerciale, dell’aerospa-
zio e delle mongolfi ere.  

Antonio va di corsa: a Udine gioia ed emozioni 
Un fi nale d’anno da protagonista per l’Atletica Leggera ‘Emanuele 
Ricci’ di Lonate Pozzolo. Ancora una volta, infatti, sono gli iscritti 
della storia società del nostro territorio a regalare straordinarie 
soddisfazioni al tecnico, cavaliere Emanuele Ricci, ad all’ambiente 
sportivo locale. Su tutti, da segnalare, la bellissima prova di 
Antonio Trotta, giovane di Somma Lombardo, che, qualche 
domenica fa, in occasione della mezza maratona di Udine (gara 
riservata agli specialisti della corsa), si è messo, per l’ennesima 
volta, in evidenza, come, già, era accaduto in altre importanti 
appuntamenti. “Sono molto contento della prestazione di Antonio 
- dice Emanuele Ricci - Voglio complimentarmi con lui, perché, 
ogni volta, dimostra di essere un atleta serio e che mette la giusta 
passione e l’impegno necessario. Nel corso della sua carriera 
ha partecipato a diverse mezze maratone, con ottimi risultati. 
Un ragazzo eccezionale che sta crescendo giorno dopo giorno. 
L’obiettivo, ora, per lui, così come anche per molti altri giovani ed 
adulti che sto allenando, è di cercare di migliorarsi, abbassando 
i tempi impiegati per portare a termine le competizioni alle quali 
sono presenti”. Miglioramenti che, come ci conferma lo stesso 

tecnico, stanno arrivando, grazie ad 
un attento lavoro ed alla tenacia 
e costanza che, ciascuno, mette in 
campo, sia durante la preparazione 
che, ovviamente, nel corso delle gare 
vere e proprie. Tanti ragazzi, oggi 
ormai grandi, sono cresciuti, infatti, 
con Emanuele Ricci e insieme a lui 
hanno raggiunto traguardi ed obiettivi 
straordinari che, forse, all’inizio della 
loro avventura, nessuno poteva pensare 
di riuscire a centrare.   

Aviva: Assicurazioni,
Investimenti e Risparmio.

Sentirsi protetti dà
modo di crescere.
Per questo 45 milioni di clienti
in 27 paesi del mondo hanno 
scelto di diventare grandi
assicurandosi con Aviva.

AGENTE AVIVA PER BUSTO ARSIZIO E VARESE

AUDIO PORFIDIO ASSICURAZIONI:
BUSTO ARSIZIO VARESE
viale Cadorna, 1 via Sempione, 14
TEL. 0331/623000 TEL. 0332/242000
FAX 0331/621115 FAX 0332/281954
busto@porfidioassicurazioni.it varese@porfidioassicurazioni.it
aperti sabato mattina      sabato chiuso

www.porfidioassicurazioni.it
il nostro chiodo fisso è servirvi bene!!!
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F
esteggia quest’anno la 
sua 13esima edizione 
una manifestazione che 
è diventata ormai imper-
dibile per la città di Ma-
genta e che si ripropone, 

stavolta, con la consueta formula 
di successo e un pizzico di novità: 
stiamo parlando di ‘VOCIinCO-
RO’, rassegna delle corali del ma-
gentino, fatta di tantissimi coristi, 
tanto impegno, studio e talento ca-
noro e, soprattutto, divertimento e 
voglia di stare e cantare, ovviamen-
te, insieme. La novità è duplice: da 

un lato la location, 
poiché l’evento la-
scia le chiese par-
rocchiali cittadine 
per entrare al Teatro 
Lirico; dall’altro la 
modalità di svolgi-
mento, che vedrà 
la divisione in due 
appuntamenti del-
le corali laiche e 
di quelle religiose, 
per non mettere un 
limite al numero dei coristi e anche 
per non ridurre il repertorio delle 
corali all’ambito religioso. E allo-
ra stasera, sabato 4 dicembre, alle 
21 (ingresso libero), l’Associa-

‘VOCIinCORO’: e la musica si fa... arte  
zione ‘Arte&Vita’, 
che da sempre si 
occupa dell’or-
ganizzazione, ci 
presenterà questa 
edizione tutta all’in-
segna del Natale: il 
Coro Femminile 
Musica&Musica, 
l ’ E n s a m b l e 
A R T E & V I T A , 
nato dall’unione 
spontanea di allievi 

dell’omonima scuola di canto coor-
dinati dalla loro insegnante, il Coro 
A.N.A. (Associazione Nazionale 
Alpini), il Coro ospite Free Go-
spel Band, il Quasimcoro, formato 

dagli alunni del Liceo Quasimodo 
di Magenta, e la Corale Polifonica 
‘Luigi Sala’ offriranno momenti di 
gioia, emozione e intrattenimento 
esibendosi in brani natalizi prove-
nienti da diversi paesi, culture e 
tradizioni musicali. Il gran fi nale, 
eseguito da tutti i coristi, sarà quin-
di ‘Oh Happy Days’. Un momento, 
inoltre, anche di grande solida-
rietà: l’Associazione ‘Arte&Vita’ 
ha realizzato degli addobbi na-
talizi che metterà a disposizione 
dell’U.I.L.D.M. (Unione Italiana 
Lotta alla Distrofi a Muscolare), se-
zione di Bareggio ‘Gerry Sangalli’, 
che li distribuirà tra il pubblico in 
cambio di un piccolo aiuto. 

di Alessandra Caccia
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CITAZIONE DELLA SETTIMANA

Ricorda, 
se non riesci  a trovare il Natale 

nel tuo cuore, non potrai
trovarlo sicuramente sotto un albero 

Charlotte Carpenter

TRASLOCHI anche parziali

SGOMBERO cantine e solai

TRASLOCHI anche parziali

SGOMBERO cantine e solai

PREZZI CONVENIENTI - PREVENTIVI GRATUITI

Svuotamenti
smontaggi e montaggio mobili

imbiancature
e altro ancora

CHIAMAMI ANCHE SOLO PER UN CONSULTO!

MIGLIORIN PAOLO via XXV Aprile, 8 - Turbigo (MI)
Cell. 333.8607581 - Tel/Fax 0331.899785 

Vendesi in
INVERUNO

IN PIANO DI LOTTIZZAZIONE
Per informazioni, ore pasti, cell. 3395609384

TERRENO EDIFICABILE
DI CIRCA 8.000 m2

Piazza San Giorgio
20012 CUGGIONO (MI)

02 97240358ACCONCIATURE PER SIGNORA

Lucia
la nostra missione

è prenderci cura delle persone, attraverso 
l’utilizzo di prodotti cosmetici bio-etico 

compatibili, formulati con sostanze 
botaniche e aromi puri di piante e fiori.
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